
CIRCULAÇÃO REGIONAL

66 Anos
DE INTERESSE PUBLICO

Lençóis Paulista, sábado. 3 dejulho de 2004

•Rua IS de Novembro. 7S3 • sala 11 - Ano 67 • Numero S9S6 •

FINDADO EM 
6/FEVERE1RO/I938

por Alexandre Chino

eco@netstyiexom.br

Apoio de Pradínho pode ter tirado Dingo 
e Tipó do palanque de José Rubens
Apoio de ex~prefeito incomodou PR TB e PPS; partidos pretendem realizar comícios defendendo a neutralidade na campanha

o  apoio do ex-prefeito 
José Prado de Lima (PDT), o 
Pradinho, á candidatura de 
José R ubens P ietraróia 
(PMDB) pode ter tirado os 
vereadores Adimilson Van-

derlei Bemardcs (PRTB), o 
Dingo, e Ailton Lauríndo 
(PPS), o  Tipó. do palanque 
peemedebista. Os dois v ere- 
adores opos i c i on i stas sâo ad- 
V ersános históricos do ex-pre

feito e condicionaram seus 
apoios a José Rubens à não 
aceitação do apoio de Pradi
nho. Comoelearticuloudeci- 
sivamente para o fortaleci
mento da candidatura do mé

dico oposicicmistae indicouo 
vice da chapa dele -  o ex- 
vereadurJoãoOlivérío Duar
te (PV ), o João da Banda 
0$ dois V ereadores optaram 
pela neutralidade na campa

nha política. Outro fatorque 
lev ou Dingo e Tipó à neutral i- 
dade foi a fidelidade ao acor
do costurado com o PT. que 
não queria apoiar José Ru
bens ou a candidatura á ree-

leiçàodo prefeito José Anto- 
nioMarise(PSDB).OPRTB 
de Dingo Bemardes, o PPS 
de Tipó e o PT decidiram que 
V ão rea I izar com ícios na rela 
fmal da campanha.

o  peemedebista Zé Rubens (centro) costurou aliança com PV, PCdoB e PSB O tucano José Antonio Marise tem sua base composta por PMiS, PTB, PL, PFL

Convenções definem 3 candidatos a prefeito
L U M IN O S ID A D E -.•! 

CPFL prem iou ontem a 
escola municipal 

Edwaldo Bianchini, na 
Cecap, entre os melhores 

resultados no programa 
educativo CPFL nas 

Escolas 200S/2004. 
Professores e diretora da 

escola receberam  
máquinas fotográficas. 

Os alunos ganharam  
bonés e a escola recebeu 

um  kit esportivo com três 
bolas e duas redes. O 
objetivo do prêmio é 

reconhecer as escolas que 
melhor contribuíram e 

que desenvolveram  
projetos de qualidade com  

os materiais didáticos 
recebidos no projeto.

A semana foi agitada 
para os partidos políticos em 
Lençóis Paulista. Principal- 
mente para os que formam o 
bloco de oposição e que até 
segunda-feira não haviam 
definidoquem lançar como 
candidato a vice-prefeito. 
Três chapas pré-anunciam 
candidatos a prefeitode Len
çóis Paulista na eleição de 
outubro. José Antonio M a
rise (PSDB) tentará a reelei
ção em dobradinha com o 
vice Norberlo Pompermaycr

(PM N), O médico c ex-co
ordenador de Saúde(1993/ 
96) José Rubens Pietraróia 
(PM I)B) se lança candidato 
aliadoaJoãoOlivério Duar
te (PV). o João da Banda 
como vice. A terceira chapa 
tem a dupla do empresário 
José Carlos Maciel, o Co- 
quinha. com a servidora 
municipal Edelmira Chagas 
(ambos do PHS). Mais so
bre eleições em Lençóis. 
Macatuba, Areiópol is e Bo- 
rebi nas páginas 3, 4 e S.

Candidaturas a vereador 
caem com menos cadeiras

CAL enfrenta Greve paralisa 
Radíumamanhã 70% do Fórum

o  CAL volta a campo 
amanhã. petoCampeonatoPâi- 
lista. Lider. o Alvinegro vai a 
Mococa cn frentar o Radi um. A 
portidamarcaacslTéia do técni
co Wilson Mano. Paraesseje^ 
otimenãocontacom 5 titulares, 
que deixaram a equipe depois 
do impa.s$c na Diretoria: o ata
cante Kanu, os meias Klebcre 
Jackson. o lateral Fabricio e o 
goleiro Ailton.

O Fórum de Lençóis 
Paulista está cm greve des
de quarta-feira . O s funci
onários reiv indicam repo
sição salarial de 39,19%  e 
prometem manlcrem-se de 
braços cruzados enquanto 
não forem atendidos pelo 
Tribunal de Justiça. O im
passe praticamente vem da 
última greve da categoria, 
em 2001. P ágina  4

Lençóis Paulista deve 
ter menos candidatos a vere
ador nas eleições deste ano. 
Em 2000, 275 pessoas dis
putavam cada uma das 17 
vagas no Legislativo. Com a 
redução de cadeira para dez. 
o número de candidatos não

deve chegara ISO.Obalan- 
ço não está fechado porque 
os seis partidos cm tomo do 
ex-prefeito José Prado de 
Lima (PDT), o Pradinho. 
podem ter passado por mu
danças na composição de 
suas coligações. Página 4

Lençóis pode ter novojuízeleítoral
Lençóis Paulista deve 

ter um novojuizeleitoralpara 
acom panhar o pleito de 
2004. Ainda não existe defi
nição com relação ao nome 
que deve assumir a função 
no Município. O juizCarlos 
José Gavira. que estava co

brindo ferias de 15 dias da 
ju íza Ana Lúcia Aielo Gar
cia. encerrou sua atividade 
na quarta-feira, dia 30. Até 
o fechamento desta edição, 
ainda não havia informações 
sobre os prováveis candida
tos a substituto no cargo.

Padre da Ubirama pode ir 
estudar naEuropaaindaemjulho D ona H elena Q uintilhano m orre aos 90 anos

Opadre Valtcr Jeremias, 
pároco da igrga São José, pode 
se afa.star da comunidade do 
Jardim Ubirama ainda neste 
mês. O pároco tem um curso 
de especialização programado 
para a Bélgica, obtido através 
dc bolsa de estudose oferecido 
pelo bispo dom Alo>'sio Leal 
Penna. Nes.se periodo, a co
munidade será atendida pelo 
frei Antonio Eduardo Darnas-

ce. A V iagem comp I ica a agen
da nas igrejas. Com o padre 
Carlos José de Oliveira em 
v iagem pela Europaecomas 
recentes remoções de padres 
de Lençóis, a cidade, que 
tem cinco paróquias indepen
dentes. conta com dois pa
dres e dois freis para atende
rem áextensa agenda de mis
sas e outros compromissos 
eclesiásticos. Página S O velório em despedida da doceira Helena Quintilhano

Morreu na quarta-fei
ra. dia 30. aos 90 anos. a 
cozinheira Helena Cam ar
go Lacerda Quintilhano, 
dona dc uma história real de 
lutaecoragem . M uitoque- 
rída pela com unidade len- 
çoense. ela foi velada na 
Câmara Municipal. Ela dei
xa cinco filhos, onze netos 
e quatro bisnetos. Quando 
ficou viúva, a filha mais ve
lha tinha 15 anos e o mais

novo, 8. Helena Doceira, 
como era conhecida, ficou 
famosa pelo sabor de seus 
quitutes e doces. Os adm i
radores sempre diziam que 
ela era dona de mãos mági
cas. capazes de transformar 
um alimentosimplesem um 
banquete. Sua trajetória na 
culinária rendeu muitas ho
menagens. como a denomi
nação da Cozinha Piloto eo  
titulo de cidadã lencoense.
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O médico
Eiiemir ConegUan

Inúmcrot U o o» leitora i{uc encontrem conosco e peOem p m  <{ue a 
coluna, este iom ai, otfun.jam au dcixc a memóriaUo médico<k>utor Aniònio
Tedesco rcl^$adaaoesi|uecimento. monnenlequan(l)hú)e. 3 dejulho. fa2 15
anos t{uc cie faleceu.

I Dias a if^ , uma kiiore recordando os inconUveb benefícios que o  
inesquec ível medico prestou ácoldividaJc por longos anos afirmou: No dia 
3cofnpleum*ve l5an osq u eoven ioole\ou . BaJguém corkrluiuafrase: pare 
océul Porem,^ imprasLOfiame nocar como 0 povo icm saudades dele, q iv  
já cansado da» IkIcs d iirus. das quais era um abnegado cumpndor. sempre 
visando ao alivio e à saúde do proxiim). foi repousar na palha celeste, 
aicndendt) ao chamado do Pai etemo. áv idoem premiá*lo pelo bem que fez, 
quando airvli v iv ia neste conturbado e estranho murvJo.

Sua ida para o outro lado da v ida foi um tanto quanto rapida demais 
Por isao> muitos, m ilhara taJv ez, que dele receberam o bem n lo  puderam ver 
o brilho de seus olhos nas derradeira» horas de v ida lerrcoii que ainda lhe 
ratavam.

Muitas vezes chego 3 semir que ele continua trabalhando dc corpo c  
alma em sua santa missão, ah mesmo, no consultório da rua que hoje leva seu 
rtome, repleto de pacientes logo ao nascer do dia, 00 eniáo no com enda tarde, 
sem se falar da noite.

Quando passo por ali, panxe que ainda ouço o ruido de ca*,la receita 
destacada do talonàrnx niena rapidez incrivcl dc atendimento, fazendo com que. 
em pouco tempo, o consultúno. repleto de pacientei, ficasse toulmente vazil 

AK tem m a». Parece rasoar no ouvido a pergunta do pacicmc c. cm 
seguida, sua pronta raposta: Doutor, quanto á? £  entio, o c á lc ^  ''pode Lr!*'.

Sem dúvida, restaha aiikla muito para encerrar seu dia (ou seu 
sacerdócio), pois as cirurgias o  aguardavam, principalmente as de avalíaç^  
íTub elev ada, que e Ic. o doutor Jo4o Paccola. o doutor Gamdo e •  doutore I rene 
faziam, sem se falar nas alias horas da madrugaila, realizando partos e 
cesarianas.

Ah, 09 calos dos dedos de suas m iu i t idas por m ui tos como m i 1 agTDsa&, 
todos eles causaiios de tanto puxar fto> ciriugicoa e fazer suturas!

Como 0 povo admirava e respeitava o doutor Tcdcsco, lido como um 
an>o tutelar, cuja presença significava um confono, tanto nos momentos 
difíceis como nas horas de alcgrtaf Os seus diagnÓESiicos rapidamente crem 
dados, enquanto acurados exames fe itoi em outras c idades chegav am á mesma 
condusáo. oiguns dias depois.

Ah, os rem édios.. Aqueles tirados dc suas gav eta» e distribuide» aos 
necessitodosl E os pacientes antigos, que até hoje guoniam suo» receitas?

Muito provavelmente seja por tudo isso que seu túmulo é constante* 
mente visitado e, no dia dc finados, fica repleto de flores F lora simples, 
represenundo as saudades das pessoas mais simples que ele lanio ajudou.

Mais um 3 de julho que passa, lembrando o aniversário dc sua morte t 
Afinal, como disse aquela leitora, faz 15 anos que 0 vento o levou... Para 
o céu Quem nâo há dc recordar do seu trabalho frente á antiga Secretaria 
Munic ipal da Saúde? Além de ser vice na gestfto do graruie prefeito Antonío 
Lorenzetti Filho, o  grande cirurgiáo jamais usou dos cargos para premiar 
amigos ou parentes, práticas condenáveis c hoje em dia tio  comuns, 
chamado» de nepotismo.

Que saudades. Doutor, do seu jeito, de sua invejável competência, 
enfim de sua pessoa, que deixou em seu lugar extraordinários colegas que hoje 
thlham 0 mesmo caminho pelo qual passou.

Essa saudade làzçom  que perguntemos, parafraseando cena conçio: 
X a d é  vocé. cadé vocé, vocé passou O que era doce e o  que náo ere... se 
acabou". Mas, no videoteipe dos vonhov a nossa memória sua imagem gravou.

Encerrendo, para oq ue les que náo o conheceram ou entio o conheceram 
muito, recordo un> soneto dc Álvaro Albuquerque para emoldurar o quadro 
desta homenagem singela, intitulado:

Ao médico
Por certo, nem te lembras, (tflo criança 
Eras naquele tempo) e, no entanto.
Um horr\cm. quanu vez, mudou o pranto 
Dc teus pais em sorhso de bonança.
Por certo, nem te lembras 
(J i tc cansa a memória, talvez).
Um dia, entanto.
Eese homem terá sido mais que um santo 
Salvando 0 filho teu, tua esperança.
O bem que se recebe a genie esquece.
Somente a dor jamais será esquecida.

I EnfiiD, quem a cuiou... desaparece.,
Mas... se este poema 

I Acaso te enternece.
Ama leu médico atrav és da V ida 

\ E lembre«lc dele, ao menos numa prece!
I Edem ir C onegitan é advogado

Chute na Canela
- P o r  R i m e d e m  -

pedem aumento e o 
governo atende!

E atenção galera. Acabou a convenção e agora come* 
çam "*com invenção'*. E diminuiu o número de vereador. 
Aproveitando d deixa, um amigo vai abrir uma boquinha só pra 
fazer currículo. Pra ex*vereador. Então, agora a geração de 
emprego entra em campo! Aliás, falando de campo, eu 
protesto: quero 11 vereadores na Câmara. Porque, se Hcar 
com dez, quem vai ser o goleiro do lime?

£  a  siiuüçúo anda fâo br aba que atè Pronto Socorro 
e Posto de Saúde esta virando área Je lazer do povão. E 
diz que os com idos vão ser um espetáculo sonoro. Nin- 
guém quer perder ponto pra ninguém. Enquanto uns vão 
tevar cantores, outros levarão o  João da Banda.

E olha 0 que estava escrito no pára-choques de um 
Mercedes do Paraná: Meu gato moneu em miados do més 
passado. E na traseira: Eleitor que pede coisa a troco de voto 

I c jogador que beija distintivo de time... fuja dele.
Ai diz que o funcionalism o público queria aumento e 

o governo atendeu na hora: aumentou a  luz, o telefone, 
o pedágio, a  gasolina e até o  salário minimo. E  saiu a lei: 
a  partir de agora, agente público que é candidato nâo 
p o d e no tic iar e nem  inaugurar obra  pública. Então  

' reform ar p<}de!
I EosenadorSuplic>,aos63 anos: Descobrí a mulherque 
: Deus criou para mim! E os paulistanos, bravos em relação a 
I sua ex, a prefeita Marta: descobrímos a mulher que 0 PT críou 
para nós!

Aliás, diz que a  música que o  Suplicy m ais ouve 
agora é aquela do João Paulo c Daniel: "Estou apaixo
nado... E olha esta. Um cidadão perguntou pro caipira: 
O  teu pom ar esta dando laranja? E o caipira: que nada. 
se ""quisé*' laranja tem que “p e g a '!  E diz também que 
enquanto os cariocas acham  que praia  de paulista  é 
shopping, o Maracanã continua sendo o  maior estado^ 
namento de paulista quando visita o  Rio!

Pra encerrar, diz que um sujeito foi pego roubando um 
relógio de uma joalhería e ai disse para o Juiz: a culpa não é 
minha« foi do relojoeiro que colocou uma plaqueta que dizia 
Aproveite a ocasião*'. Aí eu aproveitei!!!____________

o ECO
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Ártíeos assinúéo^ ftêo representam  
/ueeuariam atte a opinião do Jom aL

CHARGE; ..‘i -

Opinião
Economia e representatividade

O Senado rejeitou a proposta 
de emenda constitucional que 
aliviaria a pressão sobre os 

concorrentes a uma vaga nas Câma
ras Municipais. Rejeitada por nove 
votos, a  decisão muda muito o cená
rio político no Pais. Em Lençóis Pau
lista. por exemplo, deixam de ter lu
gar na Câmara sete dos 17 vereado
res. E que agora vale a interpretação 
do te.xto constitucional fe ita  pelo Su
premo Tribuna! Federal epelo Tribu
nal Superior Eleitoral de que municí
pios com a população de até 60 mil 
habitantes podem ter -  no máximo -  
dez vereadores.

Vendida publicam ente como 
uma medida estancadorq de gastos 
públicos, a  redução de dadeiras nos 
legislativos municipais ameaça a re
presentatividade popular nas Câ
maras. Matemática simples: pouca  
oferta e grande procura gera con
corrência acirrada, quase sempre 
desempatada pelo  poder de fin a n ci
amento de campanha eleitoral. O 
que isso quer dizer? Que há a  possi
bilidade de as camadas mais pobres 
da população perderem espaço no 
Poder Legislativo.

De antemão, as populações das 
cidades atingidas pela mudança te
rão menos gente para representá-las 
no poder, porque são menos cadeiras

a serem preenchidas. Isso gera econo
mia? Não necessariamente.

A receita das Câmaras de Vere
adores é proporcional à  arrecada
ção municipal. Caberá aos presiden
tes das Câmaras a consciência de 
devolvera "sobradecaixa"ou "eco
nomia com salários

No caso de Lençóis, o próximo 
presidente da Câmara pode decidir 
por investira "economia '' na constru
ção de uma sede própria para o Legis
lativo. ou na contratação de mais ser
vidores. de mais assessores, na aquisi
ção de novos mobiliários, de veículos, 
equipamentos ou qualquer outra coi
sa. Tambémpode-sequiser-devolver 
p a r^ p  ̂ ec tU ívo  o Jinlu in/ "econo
mizado . que -  então - sera aplicado 
em obras de interesse ou não.

Economia não ê necessariamen
te gastar menos. mas investir curreta- 
mente. investir pelo bem coletivo. Há 
que se observar se os recursos são 
investidos corretamente ou não no 
Executivo, no Legislativo, no Judici
ário ou mesmo nas nossas casas.

No caso especifico de Lençóis, 
cabe uma ressalva: representativa 
parte dos repasses estaduais e fede
rais que resultaram em obras públi
cas foram  obtidos pela atuação de 
vereadores. Nos últimos anos. houve 
grande iniciativa de vereadores na

busca por recursos para serem inves
tidos a favor da população local. O 
que fo i  "gosto " com salário de vere
ador não trouxe benefícios maiores? 
E o serão na mesma proporção com 
uma Câmara mais enxuta? São ques
tões a serem refletidas.

Há. em última análise, um outro 
fator. O papel principal da Câmara 
de Vereadores se concentra em apre
ciar leis e fiscalizar os atos do Execu
tivo. Num cenário com dez parla
mentares. seis ou sete vereadores 
aliados são suficientes para o próxi
mo prefeito administrar a cidade sem 
se preocupar muito com o que pensü 
o Legislativo. Qualquer projeto di 
lei polêmico pf^.\aru p*.l‘> Jc
Câmara com o voto de seis ou sett 
vereadores. Negociar com seis ou 
sele parlamentares é bem mais fácil 
do que convencer 12 vereadores de 
que a matéria em pauta é realmenie 
de interesse público.

Talvez estas conjecturas todas 
nâo passem de preocupações desne
cessárias. Talvez. E tomara que se
jam  mesmo, para que as populações 
de centenas de cidades, pais afora 
não fiquem  reféns de um prefeito e um 
grupo pequeno de vereadores eleitos 
sob a  tutela do poder econômico, sem 
vínculos diretos com a grande popu
lação que deveríam representar.

BiocombustíveiSf o futuroif

O Brasil tem a possihiliJade de se 
tornar, em poucos anos, uma po^ 
tència mundial na produção e ex
portação de biocombustiveis. Ape

sar das discrepáncias sociais e econômi
cas. 0 Pais possui um diferencial único no 
mundo -  a sua experiência bem sucedida, 
de quase 30 anos. em pesquisa, produção 
e distribuição de um combustível renová
vel € ecologicamente correto • o álcooi 

Emhasudo por este know-how alcoo- 
leiro surgem novos combustíveis que po
derão ser utilizados de modo complemen
tar €, até mesmo, substituir derivados fó s
seis- Um bom exemplo é o biodiesel.

Este combustível possui algumas ca
racterísticas singulares que justificam o 
interesse do governo brasileiro em investir 
em sua produção e adoção. A primeira 
característica a saltar aos olhos é econô
mica -  por ano. o Pais importa 18% dos 
36.8 bilhões de litros de óleo diesel que 
consome, a um custo de USS 1,22 bHhõo.

O biodiesel também pode ser uma 
importante ferramenta de inclusão social, 
diante da possibilidade de ser produzido a 
partir de óleos vegetais, obtidos pelo pro
cessamento da soja, mamo na. dendê, pal
ma. algodão e colza.

Outro aspecto, não menos importan
te. é a questão ambientai A mistura de 
biodiesel no diesel comum pode diminuir, 
e muito, a emissão de poluentes causado
res do efeito estufa,

Apesar das pesquisas com o biodiesel 
terem sido iniciados na década de 70, elas 
foram  ofuscadas pelo Proálcool. conside
rado essencial diante das crises do petró
leo de 1973 e 1979. Mas os cientistas e 
pesquisadores não desistiram de suas ex
periências e. hoje. quase todas as grandes 
universidades do Pais contam com um

Arnaldo Jardim
programa desse comhustivel renovável. 
Essa movimentação da comunidade aca
dêmica também suscitou o interesse de 
empresas privadas que começam a enxer
gar um grande jilão de mercado

No âmbito federai, a ministra Dilma 
Rousseff afirmou que este combustível re
novável deverá ser uma das prioridades do 
governo Lula. A intenção é começar o 
Programa de Biodiesel com o chamado B2. 
ou seja, autorizar a mistura de 2% do 
biocombu^ível no diesel. o que significará 
cerca de 8t)0 milhões de litros de biodiesel 
na frota brasüeira, O aumento deverá ser 
gradual, podendo chegar a 5% em 2010.

O Estado de Â3o P auh não fica  
atrás. O governo pretende editar um novo 
marco regulatório, até novembro, para 
permitir a mistura B2. Além disso, criou 
recentemeníe a Câmara Setorial Especial 
de Biocombustiveis. da qual faço parte, 
para promover ações de incentivo ao uso 
e á produção de biodiesel, estendendo a 
liderança já  consolidada do Estado no 
mercado de álcool.

No entanto, para que um programa 
de produção em larga escala deste com
bustível nâo fique apenas no protocolo de 
boas intenções, algumas medidas se fazem  
necessárias.

Saúdo a decisão autorizativa. o que 
libera para que se fa ça  voluntariamente 
a mistura de biodiesel no diesel comum, 
mas entendo que ela deverá ter um prazo 
para que passe a ser mandatária, como é 
feito , hoje, com a adição de 25% de 
álcool anidro em todo litro de gasolina 
vendido no País.

Além disso, é preciso garantir um 
tratamento tributário diferenciado para 
o biodiesel - seguindo mais uma vez o 
exemplo do que fo i  fe ito  com o álcool -

. para que esta atividade crie musculatu
ra e se desenvolva.

Também é essencial e.stabelecerpolh 
ticos locais para a definição da matéria  ̂
prima a ser utilizada para produção desti 
combustível, respeitando-se os carocter iŝ  
ticos sócio-econômicas regionais. Um 
exemplo está no sertão nordestino, que 
utilizaria a mamo na como matéria-prima 
em virtude da sua capacidade de adapta
ção ao semi-árido. Além disso, precisamos 
garantir a  compra desta produção e cryr 
mecanismos de financiamento voltados 
aos pequenos produtores. Assim, estaria- 
mos promovendo a geração de emprego < 
renda nas regiões m ab carentes

Na região CentroSul. a  possibilida
de de produzir o biodiesel a partir de 
resíduos industriais e esgoto sanitário cri
am alternativas interessantes. No Rto de 
Janeiro, a UFRJ já  está desenvolvendo o 
combustível a partir do óleo de frituro 
utilizado por uma rede de ‘ fast-food"

O sucesso do biodiesel ainda pode 
render bons dividendos para São Paulo 
Para se produzir o renovável, além do 
matéria-prima é necessária a adição de 
álcool para melhorar a queima desse com- 
bustivel. por isso a escolha do método de 
esterificação etilica é fundamental Com 
isso, criaríamos mais um nicho de mercado 
para a agroindústria canavieira, aumen
tando. assim, a geração de emprego e 
renda no nosso Estado.

O futuro do mercado de biocombus
tiveis está garantido Cabe a nós criarmos 
as condições necessárias para. mais umd 
vez. darmos uma aula ao mundo sobre 
como proteger o meio ambiente, por meto 
da inclusão social e da diváâo de renda 
A rn a ld o  J a rd im  é deputado estadual 
pelo PPS



Jessé Marques Lucheto procurou o Palanque para negar que tenha sido 
assessor do ex-prefeito José Prado de Lima (PDT), o Pradinho. informação 
divulgada pelo O Eco na edição de 26 de junho. “Nunca fui assessor do Pradinho, 
sou apenas amigo dele” , disse.

A nota tam bém  m encionava que Jessé dissera a repórter de O Eco -  e pedia 
para que fosse publicado - ser dono do Jornal Gazeta Regional, fato que ele não 
negou. Junto com  o pedido de errata, Jessé am eaçou processar O Eco pelo erro 
de inform ação.

O candidato a vice-prefeito na chapa de José Rubens Pietraróía (PMDB), o 
empresário João Olivério Duarte (PV), o João da Banda, sofreu um acidente de 
trânsito nesse início de campanha.

João da Banda pilotava sua moto por rua do Jardim Ubirama quando foi fechado 
por um caminhão. O vice de Zé Rubens quebrou o braço direito em cinco lugares.

Na manhã da sexta-feira, dia 2, o Palanque entrou em contato com família do 
empresário. De acordo com familiares, João da Banda passou por cirurgia corre
tiva da fratura, já  deixou o hospital e ainda nesse final de semana começaria o 
tratamento médico.

Segundo dirigente do PV, o acidente com o empresário foi apenas um 
contratempo na campanha. João da Banda manterá inalterada sua agenda de 
candidato a vice do médico José Rubens Pietraróía.

Na manhã de ontem, o vereador Palamede Consalter Júnior (PM DB) pensou 
ter visto um fantasma. O parlamentar recebia uma ligação da redação de O Eco, 
quando olhou na bina de seu celular e viu o  nome Ideval.

Explica-se; Palamede havia registrado o  número da redação do jornal no 
celular com o nome do ex-prefeito e ex-proprietário de O Eco. Ideval Paccola. 
Quando o celular tocou, apareceu o  nome de Ideval na bina.

O prefeito José Antonio M arise (PSDB) está extrem am ente cauteloso com 
a conciliação do exercício do m andato e a adm inistração de sua campanha 
eleitoral. Na quinta-feira, dia 1°, M arise já  tinha os repórteres em sua sala para 
a entrevista coletiva, mas pediu desculpas e desistiu da conversa semanal que tem 
com  a imprensa.

Na cabeça do prefeito pairou a dúvida se a entrevista daria conotação eleito- 
reira. Pelo sim, pelo não, preferiu a cautela e avisou que sua assessoria abastecería 
os jornais e emissoras de rádios das informações oficiais da semana.

A Prefeitura vai promover uma ampla reforma no Estatuto do M agistério e  no |  
Plano de Cargos e Salários dos professores. A reforma abrirá espaço para que o 
professorado faça sugestões.

Para facilitar a interação do assunto, o site da Prefeitura terá à disposição a lei 
integral para download. A partir dai. os professores poderão sugerir correções nos 
pontos que entendam estar distorcidos.

O deputado federal Ricardo Izar (PTB) formalizou um pedido de repasse de 
verba para a Apae de Lençóis Paulista. O valor solicitado é de R$ 20 mil, 
reivindicado junto ao Ministério de Desenvolvimento Social e Combate á Fome.

Deve cair para menos da metade o número de candidatos a vereador na eleição 
proporcional deste ano. Estimava-se, até antes da redução no número de cadeiras, 
que cerca de quatrocentas pessoas pleiteassem as então 17 cadeiras.

Tudo esfriou depois que o Supremo Tribunal Federal e o Tribunal Superior 
Eleitoral rebaixaram a Câmara de Lençóis para dez vereadores.

Agora, com  as chapas proporcionais definidas pelas convenções, o total de 
candidatos a vereador não chega a 200. Talvez, nem a 150. Só para lem brar, em 
2000 foram  275 os candidatos a vereador -  quando a Câm ara tinha 17 cadeiras 
a serem  ocupadas.

Há, ainda, uma previsão de que alguns candidatos desistam da disputa no meio 
do percurso. O que é natural, já  que é comum desistências diante dos percalços de 
uma campanha eleitoral.

As desistências prejudicam -  e muito -  aqueles que disputam vaga na Câmara 
como as estrelas de partidos, especialmente os pequenos. E que a votação gerai 
conta ponto para o partido atingir o temido coeficiente eleitoral.

Sem os soldados rasos, o candidato principal pode ser cam peão de voto e 
ficar fora da futura Câm ara. É a velha história de atravessar o oceano a nado e 
m orrer na praia.

O coeficiente eleitoral é temido nesta eleição por causa da mudança na 
quantidade de cadeiras na Câmara. Com a redução de 17 para dez. estima-se, cada 
partido ou coligação terá que botar entre 3,2 mil e 3,6 mil votos nas umas para ter 
direito a fazer um vereador. Não é fácil montar um time de 15 com uma média de 
230 votos cada um ou de vinte com média de 175 votos.

E 0 ecologista Celso Jacon (PV) colou grau nessa semana. Foi ele mesmo 
quem mandou o recado para o Palanque, lembrando que esta coluna publicou 
recentemente que ele cursava o supletivo na escola Dr. Paulo Zillo. Parabéns.

O candidaio o prefeito José Rubens Pietraróía, ladeado 
pelos candidatos a vereador Edem ir ConegUan, 
Palamede de Jesus Consalter Júnior. Sebastião 
Francisco e Francisco Saves (todos do PMDB)

Sem Gildo, Zé Rubens 
fica com João da Banda
PPS decide pela neutralidade e deixa Gildo ConegUan fora 
da chapa Zé Rubens; Dingo, do PRTB, anuncia que não é

momento para disputar a Prefeitura
o  PMDB c o PV foram 

os primeiros partidos no blo
co de oposição ao prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
a definirem seus candidatos a 
prefeito e vice. Até a segun
da-feira - antevéspera do li
mite legal -  nenhum partido 
ou col igação ha via anunciado 
os nomes de seus candidatos 
majoritários. A definição fi
cou mesmo para os dois últi
mos dias do prazo eleitoral,
2 9 e3 0  de junho.

A chapa do médico de 
José Rubens Pietraróía 
(PMDB), ex-coordenador de 
Saúdeeex-\ice-prefeiio( 1993/
96), terá como viceo ex-vere
ador JoàoOlivério Duarte (PV). 
o João da Banda. A convenção 
que ratificou a dupla foi na tcT- 
ça-feíra,dia29.

Na mesma noite, o tuca
no José Antonio Marise reu
niu seus con V encionais e con
firmou a dobradinha com 
N orberto  Pom perm ayer 
(PMN). No dia 30, o PHS 
dec i d i u p>or I ançar o em presá- 
rio José Carlos Maciel e a 
serv idora Edclmira Chagas- 
Ieiamaisnapágina4.

Um dos destaques da 
semana era a convenção do 
PV.Osverdeshaviamanunci- 
ado a coligação com o PMDB 
apenas para a disputa por ca
deiras na Câmara. A informa
ção ratificava a negociação 
entre o PMDB e o PPS, já 
que o próprio Zé Rubens que- 
na  compor sua chapa com o 
ex-vereador Ermenegi Ido Co- 
ncglian (PPS). o Gildo. No 
final da semana passada cir
cularam fortes boaiosde que 
os verd^poderiam deixar de 
lado a al iança com Zé Rubens 
e lançar o ex-vereador João 
Olivério Duarte, o João da 
Banda, como candidato pró- 
prioaprefeito.

Naconvenção do parti
do. marcada para as I9h30 
da terça-feira, dia 29, João da 
Banda disse à tarde ao O

Eco, por telefone, que não 
aceitaria ser candidato a vice 
e que disputaria uma vaga na 
Câmara. Era o primeiro sinal 
de que as articulações esta
vam todas em aberto.

O PV fez mistério até o 
último minuto sobre que rumo 
tomaria. A imprensa, o parti
do anunciouque havia anteci
pado a convenção para as 
18h30 e apenas cumpria fun
ções burocráticas. Mas, em 
segredo, a candidatura de 
João da Banda a prefeito já 
estava descartada e o P V sai- 
ria coligado com o PMDB. 
Os verdes ainda cogitavam, 
além de João da Banda, os 
nomes da ex-vercadora Soe- 
ly Paccola e doex-prcsidente 
doCAL(Clube Atlético Lcn- 
çoense).GumercindoTicia- 
nelli Júnior, para compor a 
chapaoposicionista.

Horas depois, os verdes 
definiram o nome de João da 
Banda como candidato a V ice 
de Zé Rubens. A articulação 
voicecliHa foi aKHdenada<»m 
absoluta discrição peloex-pre- 
feito José Prado de Lima 
(PDT), o Pradinho, e sucum
biu o desejo do médico Zé 
Rubens, q ue queri a a V aga para 
o ex-vereador Gildo. Com 
Gildo, o bloco opiosicionista

atraina mai s do is partidos para 
sua al iança: o próprio P PS e o 
PRTB. presidido peloex-pre- 
feito Adimilson Vanderlei Ber- 
nardes. o Dingo, que já fez 
dupla com Zé Rubens no man
dato de 1993/96.

Na manhã da quarta-fei
ra, dia 3 0 - último dia para as 
convenções municipais -. a 
reunião do PMDB Ibi mais 
movimentada. Porém, menos 
confusa. O encontro aconte
ceu já  no prédioem que deve 
funcionaro comitê eleitoral 
do médico Zé Rubens. Du
rante toda a manhã, os candi
datos a vereador -  a coliga
ção PMDB-PV lança dez de 
cada partido -  escolheram 
seus números.

Zé Rubens apareceu por 
volta de 1 ih. não fez discurso 
e apenas manteve contatos 
pessoaiscom correligionários. 
Como aliados do medico ha
viam dito na V espera da con
venção, ele não aüeruuaagen- 
da para passar pelo futuro co
mitê de campanha. AoOEco, 
Zé Rubens dieclarou que lança 
suacandidaturaohcialmentena 
f»óximasemana.quandodeve 
anunciartambém a composi
ção coro João da Banda. Ele 
não divulgou que dia da sema
na faráoanúncio.

PPS decide pela neutralidade 
e se coliga com PRTB e PT

Se 0 médico José Ru
bens Pietraróia (PMDB) nu
tria forte esperança de ter 
comocandidato a viceo ex- 
vereador Ermenegildo Co- 
ncglian (PPS), o Gildo, ela 
foi enterrada na noite de quar
ta-feira, na convenção do 
PPS. O partido decidiu não 
apoiarqualquercandidatoa 
prefeito e confirmou a coli
gação proporcional com o 
PRTB (presidido pelo ex- 
prefeilo Adimilson Vanderlei 
Bemardes, o Dingo) e o PT 
(presidido pelo estudante 
Jean Zeferino).

Os três partidos fízeram 
discursos de neutral idade para 
aseleições majoritárias. Jun
tos devem formar um bloco 
na disputa por cadeiras na 
Câmara. O PRTB tem entre 
seusprincipaís nomes, além 
de Dingo, os vereadores Car
los Alberto Cian e Genésio 
Sacoman. O PPS tem os ve
readores Ailton Laurindo, o 
Tipó.e Antonio DiasdeOli-

veíra. O petista Edson Fer
nandes foi oquinto mais v ota- 
do em 2000, com mais de 
400 votos. Só ficou fora da 
Câmara porque o partido -  
na ocasião, sem coligação al
guma -  não atingiu o coefici- 
enteeleitoral.

Os vereadores Dingo, 
Cian e Sacoman anunciaram 
a coligação dos três partidos 
na manhãde terça-feira. Para 
o trio. é uma col igação forte 
que pK>de chegar a mais de 5 
mil votos. “Apesar de novo 
em Lençóis P a u li^ , o PRTB

é o dono da maior bancada da 
Câmara, com três vereado
res”, disseram.

Dingo Bemardes -  que 
chegou a anunciar sua pré- 
candidaturaa prefeito em dis
curso na Câmara, no dia 7 de 
j unho. recuou e con firmou q ue 
tenta a reeleição para mais um 
mandato como vereador. Se
gundo ele. a desistência foi 
estratégica e este não é o 
momento para lançar sua can
didatura. “Não queria ser ta
chado de divisor de v oios da 
oposição”,animou.
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Aliança PSDB-PMN repete Marise e Norberto
Os convencionais do 

PSDB edo PMN ratificaram 
adupla José Antonio Marise 
e Norberto Pompermayer 
para prefeito e vice nas elei
ções de 2004. A repetição da 
chapa que governa Lençóis 
Paulista desde 2001 já  era 
dada como certa nos bastido
res da políticalocal.

A convenção do PSDB 
foi rvalizada na terça-feira, dia 
29, na Câmara Municipal, e 
contou com \  árias auiondades.

Tucanos confirmaram o que já  era dado como certo nos bastidores políticos
\en»dores. diretores da Pre- majoritária. Na eleição pro-
feitura,empresáriosefiliados 
do partido. No local haviam 
fai.xas de apoio à reeleição de 
Marise e Norberto assinadas 
pelos deputados estaduais Ar
naldo Jardim (PPS). Pedro 
T(^iaseEdsonAparecido(am- 
bos do PSDB) e do deputado 
federal Ricardo Izar(PTB).

A convenção dos tuca
nos formalÍ2ou a coligação 
com os partidos PFL, PL, 
PMN e in 'B  para a eleição

porcíonal (para o cargo de 
\ercador) ficou definidaaco- 
ligaçâo PSDB-PTB (cada 
partido lança dez candidatos). 
Juntos, os demais partidos da 
base de Marise terão 50 can
didatos u vereador.

No fina! da convenção, 
o prefeito Marise discursou 
agradecendo a presença de 
todos e explanou sobre os 
resultados durante sua ad
ministração.

Coquinha se lança como terceira via
O empresário do setor de 

transportes rodoviários, Luiz 
Carlos Maciel, o Coquinha, 
confirmou aoOEco sua candi
datura a prefeito pelo PHS. 
Esteseriaoterceiro candidato 
a prefeito de Lençóis Paulista 
nas eleições de outubro, que 
também tem na disputa o atual 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) e 0 médico José Ru
bens Pieiraróia (PMDB).

A convenção do PHS foi 
realizada na quarta-feira, dia 
30 de junho, com indicação 
do nome da servidora munici
pal Edelmira Chagas (PHS) 
como vice. Procurada peloO 
Eco, ela não foi encontrada 
para confirmara candidatura, 
mas o nome foi garantido por 
liderançasdoPHS.

Coquinha anuncia que 
terá trés coordenadores de 
campanha, cujos nomes ainda 
são mantidosem sigilo. “Eque 
a decisão é recente e ainda 
estamos montando a estraté
gia de campanha", justi fica-se.

Sem revelar os passos 
que pretende dar na disputa 
eleitoral, oempresáriodiz que 
planeja uma campanha sem

o  empresário Luiz Carlos Domingues Maciel, o 
Coquinha, confirmou candidatura a prefeito pelo PHS
ataques aos demais candida
tos e em que possa apresentar 
suas propostas de trabalho. 
“Vouvendermeupeixeemos- 
traroque pretendo fazer, por
que os ataques politicos não 
levam anada",declarou.

\'ercadores 
Sempre segundo as infor

mações prestadas por Coqui- 
rtha, 0 PHS terá uma chapa com 
oito candidatos a vereador. O 
partido não fez coligação para 
prefeito ou para v er^dor.

o  .dedo
O  V j

há algo complicado demais para 
resolvido, è melhor deixar para

Se h à a l 
ser
depois. S ó  com perseverança ven
cerá as adversidades. Tenha cuida
do com pessoas que querem apenas 
se  aproveitar da sua  ingenuidade 
Dica: Em  compensação, no campo 
afehvo, astral dos mais apaixonados 
com aquele alguém especial.

Escute a sua intuição e procure traba
lhar de forma reservada O quevocé 
quer nesse momento é segi^ança e 
estabilidade . Terá a chance de desco
brir maneiras alternativas de ganhar 
dinheiro. C isa d o , porém, para não 
sofrer perdas com pessoas que se 
dizem amigas Dica: Uma pitada de 
ousadia vai fazer bem parao romance.

Aprenda a ouvir o  seu coração e  não 
apenas a razão Recordações do 
passado poderão voltar com força 
total Só  não vale se  desgastar pelo 
que ià aconteceu. Desentendimentos 
em fam Ilia não estarão descartados 
Mantenha a calma, acima de tudo. 
Dica: No amor, porém, a s energias 
serão as melhores.

___________ __________ J
Aposte na sua independência, mas 
fique esperto(a) com grana. Escolha 
bem as pessoas com as quais irá se 
relacionar. pois se agr de forma i r r ^  
siva, poderá queimar seu filme Não 
convém inventar moda. a sem ana é 
muito m as de aceitação do que de 
ressténaa. Dica: No jogo do amor, 
vocé sabe como sair ganhando.

a  «  mbmmo I »  «• J
Alguém da família pode ser ca usa de 
preocupações. Procurenãoseenvot- 
ver demais com atitudes irresponsá
veis de terceiros Promoção ou mu- 
d a n a  de emprego não està descarta
da. Òue tal sair um pouco, conhecer 
kjgarese pessoas diferentes? Isso  foe 
fà á  muito bem. Dica: No campo sen- 
tffnental. vocé conseguiráoque quer

T T  ___
a I •• Ml» • M ••

Se  alguma coisa não der certo, evite 
colocar a culpa nos outros. A s  suas 
expectabvas podem estar altas demais 
eoresiitadodíssopodeserfrustrante. 
Marque presença no trabalho e ga
ranta seu sucesso C a p ric h e n o v i^  
e não deixe a petecacair Dica: Tudo 
certonascoisasdocoração.prindpal- 
mente para quem já tem par.

Quando a s co isas insistem em não 
dar certo, é  melhor mudar de dire
ção N a ânsia  de fazer e acontecer, 
vocé pode se  precipitar. Já ouviu 
falar que tudo  que é  demats faz m ar 
?  Então, controle o s excessos. Po
derá ler um a boa surpresa no cam
po afetivo Dica: Um romance secre
to pode virar a su a  cabeça.

>
Viva 0 momento presente e não se 
preocupe com problem as que nem 
existem. A o  invés de sonhar com o 
que está longe, dé valor ao que tem 
por perto. Para atrair co isas boas, 
fique longe degente negativa. Dica: 
Romance com colega de trabalho ou 
profissão recebe proteção especial 
das estrelas.

_______  J
Há momentos ria vfoa da gente em que 
a impulsividade é muito berrt-vinda. 
este é um deles Você saberá motivar 
as pessoas a colaborarem com os 
seus projetos, m as terá que ralar um 
pouco mais do que de costume. Dca: 
Há boas chances de aperfeiçoar o 
relacionamento a dois Forte atração 
por Virgem e Sagitário.

J
U se  a im aginação a seu  favor e 
irá se  dar bem. principalmente no 
trabalho. Aproveite a su a  liberda
de, m as não entre em negócio s 
que não conhece Evite forçar o 
seu  htm o para não se  e slre ssa r. 
D ica Um a pe ssoa  especia l vai 
aparecer na su a  vida e balançar 
sua s estruturas

V /  Pe^ze*

Há uma tendência a cometer desper- 
diciosque não se justificam. Na ânsia 
de fazere acontecer, vocé pode trocar 
o s pés pelas m ãos Reflita, troque 
opiniões e experiências antes de to- 
mar uma decisão. Nem tudo acontece 
na hora em que você quer. então, seja 
paciente. D ica ' Invista no romance, 
pois os astros estão do seu lada

l i iÕ R í tó o2004: r c '

Previsões 
diárias e 

» muitas 
dicas 

astrais

ÍCfesCEQEEEB

O  desejode cortar 0 cordão umbilic^ 
e agir por conta própria pode se  ma
nifestar com muita força. A s restrições 
podem não ser acertas com a mesma 
naturalidade. Aprenda a valorizar o 
que vocé tem e  não saia por ai gastan
do além da conta Dica No campo 
afetivo, 0 ciúme será o grande vilão. 
Não dé mole pro azar.

Dieta da Lua
0  segredo do sucesso  desse regime 
é ingenr somente alimentos líquidos. 
Portanto, vocé deve passar um dia 
inteiro tomando apenas sucos, chás, 
vitaminasesopas. Adieta deve come
çar no momento em que a Lua muda 
de (ase. como por exemplo, no día9, 
ás 4h33. Lua N O V A  e terminar no 
mesmo horário do dia seguinte. Não 
tome bebidas ̂ coóHcas e substitua o 
açúcar pelo adoçante. Se  quiser repe
tir 0 regime, espere até a próxima 
m udançadefase da Lua. assim, con
seguirá 0 resultado esperado sem 
prejudicar a sua saúde.
D IC A  Período favorável para a s ques
tões profissionais Coloque os seus 
antigos planos em pràbca.

.4 conventião do PSDB não trouxe surpresas e ratificou a dupla Marise
e i\orberto como candidatos majoritários

Cai O número de candidatos a vereador
Lençtíis Paulista deveter 

menos candidatos a v ereador 
nas eleições 2004 do que teve 
em 2000. Quando a atual Câ- 
mara e o pre feito José Anton io 
Marise(PSDB)forameleitos, 
o eleitor lençoense tev e que 
escolherum entre 275 candi
datos a vereador. Nesteano,o 
númerudificilmentechegaráa 
150 candidatos.

Um dos motivos eviden
tes pela queda de candidatos 
disputando uma vaga na Cá- 
mara é a redução do número 
de cadeiras para os vereado
res. Em 2000. 17 vagas fo
ram disputadas, neste ano 
serão apenas 10. A concor
rência há quatro anos cra dc 
cerca de 16 candidatos por

vaga. Se naquele tempo hou
vessem apenas 10 vagas, di.s- 
pula seria de 27.5 candida
tos para cada cadeira.

O Eco fez um levanta- 
mentosobreonúmerodecan- 
didatos que devem disputara 
Câmara nessas eleições. A 
coligação PMDB-PV deve 
lançar 20candidatos. Mesmo 
número foi definido pelas co
ligações entre PTB-PSDB e 
peloPCdoB-PSB.

PMN e PL lançam jun
tos 15 candidatos. O PFL sai 
sozinho para a disputa pro
porcional. também com 15 
candidatos. O PHS é outro 
que sai sozinho na disputa, 
mas confirmou chapa com oito 
nomes para a Câmara de

2005a2008. Atríplice alian
ça entre PRTB, PT e PPS 
confirmou 19 candidatos.

Faltam nesta lista as si
glas reunidas em tomodo ex- 
prefeito José Prado de Lima 
(PDT), o Pradinho. Inicial
mente anunciando duas coli
gações de três partidos cada 
(PDT-PSL-PRPePSC-PP- 
PTN). pode haver mudanças. 
Há a possibilidade dcobloco 
ser dividido em trés coliga
ções de dois partidos. Procu
rado pela reportagem, Pradi
nho e várias lideranças dos 
seis partidos não informaram 
quantos candidatos preten
dem lançar juntos e quais 
seriam as novas composições 
nobloco.

Greve paralisa 70% do Fórum
O Fórum de Lençóis 

Paulista está em greve desde 
quarta-feira,dia30.Os fiinci- 
onários reivindicam reposição 

, galaria! dc 39,19% e prome
tem manterem-se de braços 
cruzados enquantunão forem 
atendidos pelo Tribunal de 
Justiça. O impasse pratica
mente vem da última greveda 
categoria, em 2001.

Segundo gjevistaSsnaoca- 
siào. funcionários c Tribunal 
haviam entrado em acordo 
quanloao \ alor do reajaste para 
a categoria, que ficou acertado 
em 26,39%, Noentanto.acal-

maria naufragou na canela do 
govemadorGeraldo Alckmin 
(PSDB ),qqeautorizou reajus
te de apenas4.5%.

O resultado ÓJ&so.foi a 
retomada da greve e a volta 
das negociações à estaca zero. 
Issoquerdizerque os grevis
tas de\ em insistir na reposi
ção de 39.19%. Na quarta- 
feira, dia 7. o comando de 
gre v e se re úne em asse m b I é i a 
para discutir as novidades 
sobre o assunto.

Em Lençóis Paulista, a 
greve reduziu a atividade do 
Fórum para 30% da capaci

dade total. Todos os setores 
funcionam, mascom capaci
dade reduzida. Os grevistas 
ressaltam quea reivindicação 
não é por aumento salarial. 
ma.ssim porreposição.calcu- 
lada de acordo com o IGPM 
(índice Geral de Preços de 
Mercado).

A greve também ganha 
força na região. Segundo os 
gre\ islas, o Fórum de Bauru 
opera com 20% da capacida
de máxima. Em Macatuba e 
Pederneiras, a paralisação é 
praticamcntetotal, informam 
osgre\istas.

..C'

TAPETE-OSetordeObrasdaPrefeiiuraconciumnaquinta-feiraapavimentaçàode cerca 
de 100 metros no final daavenidaBrasil. próximo aoCentrodeTreinamentodeCondutores. 
OasfalloalcndeaantigareivindicaçâodosmoradoresdoCondomínioJacarandáe bairros
Jardim Ipê e Granv il le. que não tinham acesso para o centro da cidade e faziam o percurw 
para chegar ao centro pela avenida Padre Salúslio Rodrigues Machado. A obra foi 
conquistada graças ao empenho do vereadorClaudemir Rocha Mio(PL), o Tupà.

?!
Não perca + 

tempo!!!

«e

Além do melhor atendimento, das melhore^ 
taxas, dos melhores prazos,da 
maior credidilidade,
Aeora temos...____  _______  _____

Financiàmento e 

T^fínanciamento de carros, motos 
^7aminhÕ€s. para pessoas com restrições*
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Peixeiro une 9 partidos; Rui defíne vice
Milton Montiparticipa da convenç ão do pelista Peixeiro; Antonio Rui da Silva completa a chapa tiicana com o ex-vereador João da Cruz Miquelino

O candidato a prefeito 
pelo PT. José Pio de Oliveira, 
o Peixeiro, e seu vice. Amo* 
nio Marcos dos Santos(PPS), 
oToni. fizeram aconvençào 
no domingo, dia 27. No en
contro - na Câmara de Arei- 
ópolís- foi fechadaacoliga- 
ção com nove partidos para 
as eleições de 3 de outubro. 
O deputado federal Milton 
Mon t i (P L) d i scurso u na con'  
venção e declarou apoio à 
candidatura petista.

Na eleição para prefei

to, 0 PT fechou aliança com 
os partidos PPS (que indicou 
o candidato a vice), PIT»!. 
PTB, PSB, PMDB. PDT, PL 
e PP. Na proporcional (a ve
reador), as coligações da 
base do petista ficaram desta 
maneira; PT. PTN-PL, PTB- 
PPS, PSB-PMDB e PDT- 
PP. No total, 61 candidatos 
da coligação disputam as 
nove cadeiras na Cámara de 
Areiópolis.

Tucanos
Ex-vereador e ex-pre

sidente da Câmara, João da 
Cruz Miquelino (PSDB) foi 
o escolhido pura vice na cha
pa liderada pelo ex-prefeito 
Antonio Rui da Silva (PSDB) 
-  que também concorre à 
Prefeitura de Areiópolis nes
te ano. O cargoesta\ a inde
finido desde que o ex-vere- 
ador pefelista Sérgio Lou- 
renção desistiu de concor
rer como \ice.

A escolha de Miquelino 
foi feita na convenção con
junta do PSDB e PFL. reali

zada na terça-feira, dia 29. 
também na Câmara local. Aos 
47 anos, Miquelino é em
preiteiro no corte de cana há 
30 anos. Ele foi vereador nos 
mandatos de 83/88.92/96 e 
96/2000.

T ucanos e pefelístas fi
zeram coligação na majoritá- 
na e na proporcional para 
vereadores. O PSDB lançará 
nove candidatos a vereador, 
sendo trés mulheres e seis 
homens. Já o PFL lança oito 
candidatos, todos homens.

Zezo tentará a reeleição com vice do PTB
Depois de grande sus- 

pense e de até insinuar que 
não tentaria a reeleição, o 
prefeito de M acatuba. José 
Gino Pereira Neto (PTB), 
Zezo. anunciou ontem - 
através de sua assessoria 
de com unicação - que con
correrá ao pleito de outu
bro. Junto veio o anúncio

do nome da candidata a 
vice-prefeita; M arinalva 
Lopes da S ilva Rabelo 
(PTB), definido na conven
ção de 30 de junho.

Mahnal va nâo estava na 
lista que circulava antes da 
convenção. Mesmo assim, seu 
nome foi consenso entre os 
partidos aliados a Zezo. o

Peixeira e Tom, candidatos da coligação PT. P T \ ' 
PL. PTB-PPS. PSB-PM DB e PDT-PP

PTB .PSLePH S.
Aos 29 anos, Marinal- 

vaé funcionária públicades- 
de de 2003. Ex-secretária 
de gabinete, ela atuava re- 
centemenlenoScnai de Ma
catuba. Formada em técnica 
de contabilidade, cursou o 
magistério, mas nunca exer
ceu a função de professora.

Cecap faz festa para São
Cristóvão na próxima semana

A !4*festadeSâoCris- 
tóvão, organizada pela paró- 
quiaCrístoRessuscitadofCe- 
cap), tem inicio na próxima 
sexta-feira, dia 9, e termina 
em 25 de julho. A abertura da 
festa terá show de prêmios a 
partir das 20h. seguida de uma 
programação com três finais 
de semana de atividades fes- 
tjv'asereligio$as.

A parte festiva tem quer
messe, praça de alimentação, 
música ao vivo e parque de 
diversões para as crianças. O 
programa distribuído pelo pa
dre Silvano Palmeira ta m b ^  
iniorma que haverá churrasco 
ads sábados (no jártlbi') e aos 
domingos (no almoço e jan
tar), servidoem frente à igre
ja. O churrasco acontece em 
trés finais de semana, de 9 a 
2Sdejulho.

A programação religio
sa - informao padre Silvano - 
tem início nodia 22 dejulho, 
com o tríduo em louvor a São 
Cristóvão (protetor dos mo
toristas) e termina dia 25 de 
julho. No encerramento, no 
domingo 25. haverá missa às 
8h, seguida de procissão e 
bênção de veículos. Após a

celebração, os fiéis saem em 
passeata pela cidade.

A festa da paróquia Cris
to Ressuscitado é a terceira 
no ca 1 en dário cató I i CO 1 en ço- 
ense e dá início às festas do 
segundo semestre neste ano. 
A primeira festa foi na Vila 
Cruzeiro (paróquia Nossa 
Senhora Aparecida), seguida 
pela paróquia São Pedro e 
Sâo Paulo (Núcleo Luiz Zi- 
llo), que está terminando no 
dia 4 dejulho.

A paróquiaCristo Res- 
suscitadoéresponsável pelas 
festas de Sâo Cristóvão (ju
lho! e de SantaLuzia (dezem- 
broL Ambas as festas serão 
prolongadas para três finais 
de semana neste ano (até 
2003. era um final de semana 
de festejos)e a paróquia pre
tende destinar a arrecadação 
para construção do centro 
catequéticonaCccap.

Os fiéis da paróquia 
Cristo Ressuscitado devem 
ficar atentos à mudança no 
horário da missa. Por causa 
da program ação festiva, a 
missa das 19h30nasededa 
paróquia será antecipada em 
meia hora. Na capela Nos

sa Senhora do Rosário (Jar
dim Caju), a missa acontece 
às 17h30. A paróquiaC ris- 
to Ressuscitado também ce
lebra toda quinta-feira a 
missa deC urae Libertação, 
a partir das I9h.

São Pedro e São Paulo 
A Festa do M ilho Ver

de (paróquia São Pedro e 
São Paulo) terminou no dia 
27, com arrecadação de RS 
28 mil e a presença dc 8 mil 
pessoas nos dois finais de 
semana, informaram os or
ganizadores. A verba será 
destinada para construção da 
nova m au í^  projeto dc mu
danças impWmeniado pelo 
padre Marcelo Aparecido 
Paes, pároco do N úcleo Luiz 
Zillo. A programação festiva 
no bairro prossegue hoje e 
amanhã, com a Festa dos 
Padroeiros. Estão previstos 
uma quermesse (com praça 
de alimentação) c o término 
da novena em louvor aos pa
droeiros. Nodomingo have
rá missas às 9h (com bên- 
ções de objetos) e às 17h, 
seguida dc procissão com a 
presença do bispo dom 
Aloysio Leal Penna.

Pároco da Ubirama pode viaj ar
para Europa ainda em julho

o  padre Valter Jeremi
as, pároco da igreja São José. 
pode se afastar da comunida
de do Jardim Ubirama ainda 
neste mês. O pároco tem um 
curso de especialização pro
gramado paraa Bélgica, obti
do através dc bolsa de estu
dos e oferecido pelo bispo 
dom Aloysio Leal Penna.

Provisoriamente, a pa
róquia deve ser atendida pelo 
frei Antonio Eduardo Damas- 
ce, que já  atua em caráter 
precário na comunidade da 
Vila Cruzeiro(paróquiaNos- 
sa Senhora Aparecida) desde 
a remoção do padre Alécio 
Deprá para Anhembi (região 
dcBotucatu).

A v iagem do pároco do 
Jardim Ubirama complica a 
agenda dos padres e freis lo
cais. Com o padre Carlos José 
de Oliveira em viagem pela 
Europa e com as recentes re
moções de padres de Lençóis 
Paulista (Núcleo LuizZilloe 
Vi Ia Cruze iro), a c idade - que 
tem cinco paróquias indepen
dentes - conta com dois pa
dres e dois freis para atende
rem à extensa agenda de mis
sas e outros compromissos 
eclesiásticos.

Segundo uma importante 
fonte de O Econa comunida- 
de católica, hav era reNcramen- 
tos para que ascincoparóqui
as sejam atendidas satisfatori

amente e sem prejuízos na ce
lebração das missas. O qua
dro de padres em Lençóis 
Paulista começa a se normal i- 
zar na segunda quinzena dc 
julho.comoretomo do padre 
Carlos da Europa. Ele deve 
retomará cidade por voltado 
dia 17 de julho. Até lá, há a 
previsão de que o padre do 
Jardim Ubirama ainda esteja 
na cidade. F icará faltando um 
párocoefctivoparaaVilaCm- 
zeiro. O nome mais pro\á\ el é 
0 do ex-pároco do bairro, 
padre Alberto Campczato.que 
conclui seu curso de especial í- 
zação também na Bélgica. Sua 
chegada à cidade pode acon
tecer até setembro.

A Ç Ú C A R
R E F IN A D O

ESPECIAL
Q UALIDADE QUE ALIMENTA A  VIDA

PMDB
A outra chapa que con

corre à Prefeitura de Maca
tuba tem o médico Coolid- 
ge Hercos Júnior (PM DB) 
e a vereadora Maria LucilIa 
Nunes Gouveia (PSDB). A 
coligação foi confirmada no 
final da semana passada e 
tem outros seis partidos ali
ados: PT. PV. PDT, PL, 
PFL e PPS. Agregado mas 
sem form alização, o PSB 
completa a linha de apoio à 
candidaturaCoolidge^Luci- 
11a. O bloco lança I02can- 
didatos a vereador. Rui e Miquelino. da coligação PSDB-PFL

Vaca e Frias se enfrentam na
corrida pela Prefeitura de Borebi

O ex-prefeilo Anlonio 
Carlos Vaca (9Z96) será o 
candidatoa prefeito pelo PSDB 
nas eleiçòes de 2004 em Bore* 
bí. O \creadoT Luiz Antonio 
Fínotii Daniel (PTB) c o vice 
na chapa do ex •prefeito.

A convenção tucana foi 
realizada no sábado, dia 26. 
quando ficou sacramentado o

apoio pelos partidos PFL, PP 
e PTB Na proporcional, os 
partidos não fizeram coliga* 
ção c sairão independente 
para a disputa de nove cadei
ras na Câmara de Borebi.

Já na convenção do 
PMDB, realizada no domín- 
go. dia 20, o partido lançou 
as candidaturas do empre

sário Manoel Frias Filho para 
prefeito  e Luiz Henrique 
Calvo Garíjo para vice. O 
PMDB fez ainda coligação 
com o PT.

Na eleição proporcional, 
os dois partidos sairão inde
pendentes. O PMDB lança
rá dez candidatos c o PT 
lança seis nomes.

Câmara autoriza Macatuba
Hotel virar escola para rurais

A Câmara de Macatuba 
aprovou na última segunda- 
feira o projeto de lei que auto
riza a utilização do amigo ho
tel como sede do programa de 
Inclusão Educacional, que 
será implantado na cidade a 
partir de agosto. Convênio 
entre Feraesp (Federação dos 
Empregados Rurais Assalari
ados do Estado de São Paulo) 
foi assinado na quarta-feira, 
em solenidade no teatro muni
cipal Renata Lycia dos San
tos Ludovíco.

O projeto dc Inclusão 
Educac ion al ê desenvol vi do por 
entidades como a Feraesp e o 
Senar (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural). Está

direcionado para os trabalha
dores rurais e familiares c pre
vê ações como cursos de alfa
betização de adultos, qualifi
cação e requalificaçáo profis
sionais, ensino fundamental e
até mesmo o terceiro grau - a 
Universidade Popular, educa
ção superior para empregados 
e seus filhos, ê a meta principal 
do programa.

Alguns municípios do In- 
teriorjá aderiram aoconvênioe 
estão investindo na mào-<Je- 
obra rural. É o caso de Dobra
da, região dc Jaboticabal, e Boa 
Esperança, próxima a Jaú, que 
já possuem cursos de alfabeti
zação de adultos e qualificação 
profissional. A Feraesp contra

ta os professores, administra e 
mantêm financeiramente os 
centros de estudo. As (Htfeitu- 
rasdispúnibílizam local paraapli- 
cação dos cursos.

Depois de firmado o con
vênio, o próximo passo é deci
dir quais cursos serão aplica
dos em Macatuba e de que 
forma isso será feito. Através 
dc uma oficina, marcada para 
o dia 22 dejulho, representan
tes da Feraesp, do Senar e da 
Unica (União da Agroindús
tria Canavieira) apresentarão 
experiências que estão dando 
certo em outras cidades. Des
se encontro, o mun ictpio pode
rá escolher modelos para se
rem aplícads o na cidade.

Missões da capela São Francisco
começam na segunda-feira

A capela de São Fran
cisco, do Jardim Village. faz 
de5a  lOdejulhoasM issões 
de Lou\’or. Durante cinco dias 
de missões haverá pregações, 
louvores e orações todos os 
dias. a partir das 19h30.

A missão está aberta a

todas as comunidades dc 
Lençóis Paulista. A capela 
do J ^ i m  Village pertence á 
paróquia São José (Jardim 
Ubirama). coordenada pelo 
padre Valter Jeremias. Mis
sionários leigos farão visitas 
às casas na comunidade da

capela São Francisco.
Ocncerramentodas mis

sões acontece no salão de 
festa da paróquia São José no 
domingo, dia I I .  tendo um 
dia todo de oração que co
meça ás 8h com a participa
ção das comunidades locais.

Professores e alunos de escola da
Cecap recebem prêmio da CPFL

A CPFL premiou on
tem a escola municipal 
Edwaldo Bianchini. na Ce
cap. entre os melhores re
sultados no programa edu
cativo CPFL nas Escolas 
2003/2004. Professores e 
diretora da escola recebe
ram máquinas fotográficas. 
Os alunos ganharam bonés 
e a escola recebeu um kit 
esportivo com trés bolas e 
duas redes.

O objeli vodo prêmio é 
reconhecer as escolas que 
melhor contribuíram c que

desenvoheram  projetos de 
qualidade com os materiais 
didáticos recebidos no pro
jeto para o uso dos professo
res na aplicação da CPFL 
nas Escolas. O programa ain
da prevê capacitação de pro
fessores para ministrar aulas 
soIh% uso in tel igenie da ener
gia elétrica, combate ao des
perdício c preserx açào do 
meioambiente.

Em Lençóis Paulista, o 
programa en vo 1 veu8.578al u- 
nosde 13 escolas municipais 
e sete escolas estaduais do

ensino fundamentai. Inde
pendente da premiaçâo. a 
a%aliaçào foi positixadexido 
à conscientização dos alu
nos. da com unidade e dos 
materiai s de q uaI idade pro
duzidos pelos alunos; ma- 
quetes. lixTos, gibis, cniza- 
dinhas, teatros, entre outros.

A prem iação na escola 
teve a presença de dirigen
tes da CPFL. como o ge
rente mstitiKÍonal da empre
sa. Marcos Micio. de dire
tores da Prefeitura, profes
sores, estudaniesepais.
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C A L  anuncia técnico W ilson M ano
Ex-Ídolo do Corínthians assume comando do Lençoense e já  dirige o time no domingo contra o Radium em 
Mococa; ex-presidente, Silvano Gasparini, assume como gerente de futebol e diz que vai ajudar Alvinegro

No final da tarde de 
quarta-feira 30, opresidente 
do C AL (Clube Aüélico Len
çoense), Joâo Sérgio de Mo
raes, deua primeira entrevista 
coletiva desde que voltou ao 
comando doclube, por força 
de liminar, na semana passa
da. Para a imprensa. Moraes 
atacou 0 ex-diretor Jurídico, 
W agner Bemardino e falou 
sobre a demissão de Orlan
do Bianchini e da contrata
ção no novo técnico. Wilson 
Mano. O presidente também 
aproveitou para apresentar o 
novo gerente de futebol do 
clube, queé velho conhecido 
da torcida: o ex-presidente 
SilvanoGasparini.

OCAL continua em nu
vens sombrias. Boa parte da 
entrevista foi dedicada a ata
ques contra Wagner Bemar
dino, o técnico Bianchini eo 
presidente do conselho deli
berativo, Helvio Mazzini. 
Moraes respondeu as acusa
ções de que seu envolvimen

to com a política teria preju
dicado oclube. ‘*Nós sempre 
combinamosque toda ajuda 
seria bem vinda, não importa 
de onde ela viría”, afirma o 
prcsidente.Opresidenleain- 
daacusouotécnicoBíanchi- 
ni de não se preocupar como 
ftjlebol e ficar fazendo políti
ca belos bares da cidade.

Falandode futebol. Mo
raes dizque a prioridadeago- 
raétentartrazerde volta pelo 
menos um dos dois patroci
nadores queoclube anunciou 
no começo do ano. Ambos se 
afastaram do clube nos últi
mos meses. Além disso, o 
presidenleeSilvanoGasparí- 
ni falaram sobre as negocia
ções com os e.x-jogadores 
corinthianos Fabinhoe Mar
celo Djean, que devem visitar 
o clube na semana que vem 
em busca de novas parcerias.

MasoCAL não saiu ile
so dessa confusão adminis
trativa. Pelo menos cinco jo 
gadores doelencotitular dei

xaram aequipe. O lateral Fu- 
brícioeomeiuJackson Ibram 
para o Rioverdense, de Goi
ás, onde está o ex-técnico du 
Alvinegro. José Roberto. O 
goleiro AilioneomeiaKleber 
foram para o XV de Jaú. time 
que será dirigido por Orlando 
Bianchini. Oatacanle Kanu, 
um dos destaques do time nu 
B2, também foi embora. Ele 
deve integrar a equipe B do 
Santos. Caso não se concre
tize o negócio com o time 
saniista. Kanu volta para o 
interior, não se sabe se é para 
o CAL ou para o XV de Jaú.

W i Ison M ano chegou na 
quarta-feira 30ejá  treinou a 
equipe. Segundo o gerente 
de Futebol. SilvanoGaspari
ni. o novo técnico deve dizer 
napróxima semana, se oC Al. 
precisa ou não de reforços. 
Gasparini e Moraes garanti
ram que. apesar dos contra
tempos. o Alvinegro conti
nua brigando por uma vaga 
na Série A3.

Projeto Vôlei realiza amistoso 
com a Academia da Força Aérea

Retribuindoa visita fei
ta pelo intercâm bio espor
tivo ocorrido no final de 
maio. a equipe de vôlei 
m asculino su b -2 1 do Pro
je to  Vôlei UME (Unidade 
M unicipal de Esportes)/ 
Grupo Lw an realizou nos 
dias 26 e 27. am istosos

FUTEBOL

contra os cadetes da A ca
dem ia da Força Aérea.

Aequipe lençoense ven
ceu a partida no sábado 26. 
por 3x0. As parciais foram 
de 2 5 x 2 1 .2 5 x 2 0 e 25x22. 
Após o amistoso, os lenço- 
enses participaram com os 
cadetes da festa junina na

fazenda da Força Aérea.
Em Pirassununga, os 

atletas lençoenses foram 
recebidos pelo m ajor Da
niel Sim ões da Veiga (D i
retor da Seção de Educa
ção Fisica) e pelo tenente 
Gerson Louseiro (chefe da 
equipe de vôlei).

UME disputa final na Barra hoje
A equipe de futebol sub 

21 daUN^(Unidadc Munici
pal de Esportes) comandada 
por Adimilson Manoel da Sil
va, o Mita, disputa hoje às 
15h, na Barra Bonita, contra o 
time da casa, o titulo doCam- 
peonato de Futebol Sub 21, 
promovido pelo Departamen- 
todeEsportesde Barra Boni
ta. Para chegar a final o time 
lençoense v enceu na segunda-

feira dia 21, a equipe de Dois 
Córregos por 3x2. Os gols 
foram marcados porNardo(2) 
e Fabinho. Dois Córregos está 
no grupo da UME na disputa 
dos Jogos Regionaisque terão 
início na próxima sexta-feira 
diaóem  Jaú.

A competição que foi 
disputada em tumo e rctumo 
contou com a participação 
de sete equipes: Barra Boni

ta. Lençóis Paulista. Areió- 
polis. Dois Córregos e Bari- 
ri, A irMEterminouàTásedc 
classificaçâoem primeiroiú- 
gar com 15 pontos, um a 
mais que a segunda coloca
da, Barra Bonita.

Vale ressaltar que cm 
2003 os comandados de Mita 
ficaram com a medalha de bron
ze nos Jogos Regi (xtais. real iza- 
dos em Igaraçu do Tietê.

Evangélicos homenageiam Marise
O prefeito José Antonío 

Marise (PSDB) recebeu* na 
noite de 25 de junho* a Co* 
menda da Ordem do Mérito 
Evangélico, homenagem pres
tada pelo Conselho Nacional 
de Pastores do Brasil, em 
evento na Câmara Municipal. 
O CNPB estava representa
do pelo seu secretário nacio
nal, pastor Isaias Ferreira. A 
homenagem foi estendida à 
primeira-dama Maria Joana 
Andriotti Marise* pelo traba* 
Iho frente á Diretoria de As
sistência e Promoção Social.

Membros e pastores de 
diversas denominações evan
gélicas do Municipio partici
param da cerimônia, que con
tou também com represen
tantes da comunidade católi
ca, vereadores* diretores da 
Prefeitura, do vice-prefeito 
Norberto Pompermayer e re
presentantes de associações 
de bairros, de clubes de ser\ i- 
ço e da Polícia Militar.

O coral Reverendo Vi
cente Themudo Lessa, da 
Igreja Presbiteriana Inde
pendente* fez a abertura da 
cerimônia.

A indicação da honra
ria ao prefeito Marise foi

feita ao CNPB pelo pastor 
Sebastião Barbosa* presiden
te regional do oeste paulista 
da Igreja Assembléia de Deus 
do Ministério Madureira* com 
sede em Bauru.

A Comenda da Ordem 
do Mérito Evangélico é indica
da às principais autoridades do 
Pais por seu trabalho* dignida
de* seriedade e atuação como 
homem público. Comovido, 
Marise disseque* inicialmente* 
não se julgava merecedor des
sa homenagem. "*NãomeJulgo 
merecedor dela. Reputo esta 
homenagem à bondade do 
CNPB. Divido essa homena
gem com a minha familia, com 
a minha esposa* que é a minha 
sustentação em todos os mo
mentos* em todas as dificulda
des que tenho enfrentado na 
vida* nos momentos de cri steza 
e também nos momentos de 
alegria. Divido esta homena
gem com todos os funcionári
os c diretores da Prefeitura, 
que me amparam na minha 
missão como prefeito desta ci
dade. Divido essa homenagem 
com toda a comunidade lenço
ense, que graças a Deus* tem 
sabido respeitar a pessoa do 
prefeito, os seus erros e os

seus acertos'*, discursou.
Marise também falou so

bre a responsabilidade do polí
tico em administrar recursos 
que nâo são dele e de destiná- 
los para o bem da população. O 
prefeito enfatizou que* com boa 
intenção* boa fé e amor ao 
trabalho* é possível superar 
obstáculos, aproximar as pes
soas e trabalhar para o engran- 
decimento da Pátria. O prefei
to foi categórico ao afirmar 
que* no Brasil, um país demo
crático* as pessoas tém liberda
de de crença e que suas opções 
religiosas são respeitadas.

Outras homenagens
A Comenda da Ordem 

do Mérito Evangélicojá en
tregue a prefeitos de outras 
cidades, como de Soroca
ba, Renato Fauvel Amary, 
de Avaré* Wagner Bruno, 
de Araras. Luiz Carlos Me- 
neghctti* de Santa Bárbara 
D'Oeste* Álvaro Alves Cor
rêa, de Itatiba* José Rober
to Fumach* de Valinhos. Vi- 
tório Humberto Antoniazzi* 
de Itapecerica da Serra. 
Lacir Ferreira Baldusco* e 
os deputados Dercila Bas
tos (estadual) e Walter Fcl- 
dmann (federal).

JOIS

Lutepel é campeã no futebol; 
Duratex leva o troféu na geral

Jofiadores Ja Luiepel comemoram o liiuio inédito no torneio de fu teho!

Funcionários da Duratex exibem o troféu de cumpeão na classificação fierat dos JOtS
Otim eda Lutepel con

quistou no domingo dia 27. 
na ADC (Associação Des- 
portivaClassista),olitulode 
campeã do torneio de fute
bol dos 57“ JOIS (Jogos In- 
dustriários do Sesi). Na final 
os comandados de Dorival 
Pardin. o Vai. goleoua U sina 
Barra Grande pelo placar de 
4 a 1. Os gols foram assina
lados por Alexandre. Adria
no, Rodrigo e Leão.

Naclassificação geral 
dos JOIS a Lutepel ficou 
em sexto lugar com 30 pon
tos. A Lutepel sofreu ape

nas um gol durante toda a 
competição. A Lutepel é for
mada pelos atletas Adilson. 
Juninho, Adriano. José de 
Souza. Alexandre. Odair. 
Marcelo, Rodrigo. Leão, 
Maurício e Zé Carlos.

No sociely o título ficou 
com a Frigo!, que venceu a 
Duratex por 2 a 1. A Frigol 
ficou também com o titulo na 
categoria máster ao bater a 
Usina Barra Grande por4 a 3 
e no vôlei de areia bateu a 
AçucareiraZillo Lorenzeai. O 
atleta José LuizdeOliveirae 
Souza, da L w arcel, ficou com

o titulo no tênis dequadra.
Na classificação final, a 

Duratex ficoucomotitulocom 
151 pontos. Em segundo lu
gar ficou a Açucareira Zillo 
Lorenzetti com 115 ptvniose 
em terceiro 1 ugar a F rigo 1 com 
81 pontos. As equipes da 
Usina Barra Grande, com 76 
pontos, e a L warcel. com 61 
pontos ficaram com a quarta 
e q u i n la col ocaçôes. Os JOIS 
foram promov idos peloSesi 
epelaPrefeituraMunicípaide 
Lençóis Paulista, através da 
DER (Diretoria de Lsportes e 
Recreação).

Varzeano da Prata começa dia 11; 
torneio início acontece amanhã

Começa no dia 11 de 
julhooCampeonato Varzea
no de Futebol -  Troféu Luis 
Carlos T re c e n tí-O  evento 
acontece no campo de fute
bol da Vila da Prata e é pro
movido pela Associação de 
Moradores do bairro.

A competição conta com 
aparticipaçãode i6equipes. 
dívidida.s em quatro grupos 
de quatro times. Amanhã 
acontece o torneio inicio e as 
equipes campeã e vice serão 
premiadas com troféus.

Ognipo I é formado por 
Real Madrid,Comercial, Caju

e Ubirama. O grupo B écons- 
tituídü por Primavera, Adria 
Zabet,TricoloreClubc Atléti
co Ubirama. Jáo grupoC tem 
Botucatu, Frigol. Novo Sol e 
Borebi e o grupo D é compos
to porCajuense. Monte Azul. 
Juvenludee Duratex. No final 
dacompetição. as três melho

res equipes recebem troféu, 
além do artilheiro e goleiro 
menosvazado.

O Campeonato Varzea- 
noda Vila da Prata conta com 
o apoio da DER (Diretoria de 
E-sportes e Recreação), Grupo 
Lwart Ki-barato3ePrefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista.

Lençóis Paulista 
agora tem Jeep Club

friQ ol 3264 3088
A Msrea á i Carne

r O i V E ;  3263‘4040 15 de novembro, 53

A partir desse mês. Len
çóis Paulista entra paraa lista 
de cidades que contam com 
um Jeep Club. No Munici
pio, os apaixonados pelas 
aventuras off-n>ade interes
sados pelos assuntos auto
mobilísticos serão convida
dos para participar dasativi- 
dades. O nome da entidade 
também está definido; Jec- 
peiros Lençoenses.

O Jeep Clube de Len
çóis Paulistaéuma sociedade

cívilde caráter cultural, instru
tivo e recreativo, sem fins lu
crativos. A sede fica na rua 
Geraldo Pereira de Barros. 
360. A finalidadcprincipal do 
clube é preserv ar. conservar 
c exibir os veículos, além de 
promover passeios, trilhas e 
eventosligadosaotema. Em 
iníciode atividades, o Jeepei- 
ros Lençoenses têm mais de 
3 0 pessoas en v o IV i das no gru
po. entre diretoria, equipe téc- 
nicaeequipe social.
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V IN D I -SLíiolM KanoQH- 
9^, verde m etálico , único dono. 
valor R$ 12.000,00. TraUir m a 
A ustrcgcsilo  dc A thayde. 286, 
C c c a p llo u  fone 3264-5*^31 com  
I j « /

VI N Ü I>S1 TRO CA -SI 
G ol, 86 . iif. valor RS 2 5 00 ,00  - 
\̂ XL>Cã, 75. vaJor RS 2 .300.00. T rau
fonc3263-73y5._______________

V h3sl)h-SL  TRCX A-SLpof 
carro dc m aior valor. O pala. 89. 
álcool 6 c , Tratar fone 3 2M -62 52 

VTINDl -SI (io Ib o U l O.ano 
95.gasoIm a. branco, vidro, (rav a, 
alarm e crod áo Tratar fone 3264- 
4400^ 7944)142  u>m M ilton

V ENDE-SI  K ad c iS L .an o  
90 . verde escuro, em  evcc  lente 
estado dc conservação, valor R$ 
6 .0 0 0 .0 0 . Tratar fone ( 1 4 ) 9 7 9 5 .  
9887  ourua i l s o u l  recen li. 299  
-Jardim Village.

Vl'.NDI>SI: hav.^.kgc.onc» 
78, com 4 câmaras dc ar. 4 pneus 
nov os. motor rev isado c c\cden> 
tc estado, bateria nova Tratar a 
ruâl:milioRossi.328.JuiiohcTran
ou pelo íone 3263.5241.________

Ví NI3()TR(K Opor moto. 
husca 78. documentação cm dia. 
hom preço Traur tone9793-8246, 
com Severo.

\T'ND1 •SLfiat.arK’7K,bv)m 
estado. V alor RS 400,00. Tratar rua 
Kmidu><jhiroti, 1 l9Ju lio l-crran  
ou pelo fone 9 7 11 -2032 com Akv.
isío._________________________

Vr l̂)l>Si:Voyagc.aíH^K5. 
álciHvl. dlim ocsudo. nu»tor novo. 
Tratar fone 9711-2955.

M O TO S
VENDI .SI C (i2003,prcla. 

(ioi Ml l .6. ano 98. arui. Tratar 
Rmc 3263^278^71 3-^>05k.

VLNDI -SL X L \ 35U.brar>. 
cíL 9U. 1 raUr k«sc 3264-5942 9 7 12-

•»
mm
25 anos dc 
tradição!

* C haves
* Serviços
* C haves codificadas

3264-4049
9791-7066

Rua I $ de oov^mbro. SSO-A 
EM FRENTE AS CASAS BAHIA

AGROPESCA & CIA

[TOSA
' Tnnspone

0/SK MA/têtO t  TOSA
3264-9887

jiltia Jor^9 Amado, S> - Cocap

B.CAR Autos & Motos Multímarcas
VaCVLO/HOTO AMO OFCrOMAiS cxmê COR

eAs&AT ta •2 éÈcool PRATA
OOV 1.0 1 M C/ SOM ♦ CO GAS vtRM

GOL 1.0 tev M AâO/UMR/OCSCM QAS CHUMSO
GOi 1.0 6V GUI 2004 Aft q/UMP/OCSCM GAS PRATA
coAiA 1.0 en M GAS VINHO I
MOMia SL/E M f*Si u elcool PRATA
MOHZÁ SL/E U OlRK/nUO/ROOA •kaM QNZA
MOfOA U.H sa DIReC/TXIO/ROOA McdM QNZA

VECTM CLS 3.0 04 COMPUTO 1  GAS VERM
ATTmA IMOD NOVOk 2003 1 COMPUETO CAS PRfTO

SAVEIRO 0 11 1 2000 rvioto/rsAVA ih ã Ã s - aMZA
OIVFTON lOOCK *♦ 1 PART CLfTUCA VtRMELHA
CRTPTON lOOcx 2000 1  PART eLTnucA PRATA

ais 2002 VEROC c 1 200? 1 AZUL
rTTAA ia$ 9f uamam
ruAN «s u a ZD02  ̂ 1 viiBB^ w s e
TTTAN XS 125 2003 AZULI1 PRATA VSRDC
TTTAM KSI 125 2002 FARnOA 1 VCROE

TTTAN t i  ÍRAAT̂ FUrim 2001 VERDI
n r  AN l S IM 0 KM PART tLJTRlCA pflrrA AZUL

KX TOANAOO 250 2003 AZUL
CSX 200 snuDA •4 VCROI • 2002 pRrrA

TWISTTR 2S0 2002 AZUL
TVirUTZR 250 2003 p«rrA VfRM

NX 350 SAHAIU $7 ylRMELMA « 94 AZUL
cs soo 2002 AZUL

SHADOW VT 400 2001 CQU1PADA 1 PRETA
CSR 400 t 44 ESCAPE 1 AZUL

IUWA2. ZX 4 R 94 VtRDC
veja estoque com fot04 w¥fw. c r tao  onam entoo nime.cu>m.ór

FINANOE SEU PROPRlO VEICULO * SUPER TAXA OE nNANClAHENTO 
(14) 3264 3131 - 3264 3737 • FAROL DA CRUZEIRO - LENÇÓIS PTA

MANIFESTO
Nós alunos da F.ducaçáodc Jovens c Adultos ( lü  A ) das séncs 

5V6“.7*,8*. l*.2*c7SuplcnciadalLE VirgilioCapoani. estudando no 
Idalma Canova. estamos nos manifestando publicamenic ii nosso 
náo interesse cm nâo deslocarmos dc onde estamos cursando as I 
sénes acima citada para o Rubens Pictraróia. pois a escola nos 
proporciona acesso mais facil, portanto náo aceitamos o remaneja* 
mento para outra escola.

P O D ^K Jl IM CIAKIO.SAO PAI LO 
EDI! Al. í ) t  PUBLICAÇÀO DE Sl NTENÇ A ÜLCI ARAIORI X 1)1 

INTERDIÇÀO DF ONOFRE VAI.f.Jsl • JUSTK A CiRATt H A 
O DouTur C ARLOS JOSÉ GAV IRA, MM, Joi/ Substituto da l* 

Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóiv PauiisU. Estado dc Sáo 
Paulo, na forma da lei. ctc..

FAÍ^ SABF.R 3 todos quanto» o presenie edital virem ou dclc^ 
conhecimento livercm. expedido r>os autos dc INTERDIÇÃO, n*’ 756'03 , 1 
tendo como requerente Hlt ARI A (iONCAl.VES \  At.ESI e interditando' 
ONOFRE VALf.SI, que tramita por este JuízDeCanóriodeOnktoJuJiwul | 
Seçáo Civel. atendertdo as provas consTanie> dos autos, por sentença 
proferida aos 03 de maio dc 2004. transitada em julgado aos 31 de maio dc 
2004. a seguir iraascrita em seu tópico final, declarou a intcrdiçá«7 dc i 
ONOFRE V ALESI: **Díanle do exposto, decreto a interdição dc OSOFRf 1 
VALES1. dcc Iarando-o absclutamenie i ncapa/ para exercer pessoaImente «n | 
a]<» da vida civil, cm virtude de quadro demcrKíal associado a acidente j 
viKular de caraier permanente, na forma doam  go 5 ^  ll.doodigoC lu l, c i 
de acordo com o artigo 454, paragrafo r .  do Código ( ivil. nomcio-lhel 
oiradora a requerente, para represcnu-lo cm tinJos i»  atos da v ida ci v i) gue 
viera praticar, inclusive para rccebmieniodo beneficio do INSS na a a ác ia  
bm áha . Inscreva-se a presente rtorcgistrocivihC'P( ,art 1.184 c í ^ .  art. 
12,lll)epublíqueac na imprensa localeòrgáuofjcial. por irés.com intervalo 
de 10(dc7)dias. por traiar-se dc Justiça Gratuita P R I Lcnçús Paulista, 
data lupra ta) Ana Lúcia Aiello Garcia, iulra de Direito ** E. para que a 
Tcferida sentença produza os seus juriditos c legais cfeiios c chegue ao 
conhecimento dos micrtvsadose ninguém p c s ia leg a r  ignoráiKia.e expe
dido o presente edital que sera publicado na tmprensa Oficial do ( <udn. c 
ifixado no local de costume deste iuizo. i
Lençóis Paulista, 25 dc junho dc 2004 Eu. (a) Dalberson A M antnnJ 
■ameuU 319.939-A. escreveme, digitei Eu <al Tima Luci&no Moreira 
Bodo. matrícula 805.210-8, cscrivà direlor^ conferi c subscrevo 

CARLOS JOSÉ (; A \ tRA. Ju ii Sob^fílulo

IMÓVEIS
VKNDE-SE casa na Vila 

Contente com 2 quartos, sala, 
C4>zinha azul cj ada c garagem. Tra*
tar fone 3264-7841.____________

VENDE-SLTROC A-SE 2 
terrenos na noa Madre Tereza de 
Calcuta . Rondon.. - cadeira dc 
cabeleireiro hidráulica, valor RS 
200.00. Tratar fone 3263-1936.

VFCN DE • S E casa com 2 quar
tos. sala. cozinha, banheiro, toda 
murada, valor RS 12.000.00 par
celas dc RS 147.00 més. Tratar rua 
OlgaBiral, 1 IS-Jardun Itapuá.

VENDESLcasacm fase fi
nal dc constniçáo com 220 m2 
com 3 dormitónos. suite, garagem 
paru 4 veículos, ctc, em terreno 
am plo de esquina, valur RS 
7 5.000,00. Aceito troca por im óve I 
ou veículodc menor vaJor Tratar 
fone 3 264-5 772 com R uh I smar.

PESSOAL
Qptwi: C o n s u lu  a s  ta xa s.
m%àm XV

, 11

VENÜE-SEediculanoJar- 
dim América á rua Arlindo Torres 
da Silva, S7 com 2 quartos, sala. 
cozinha, banheiro c área de serv i- 
ço. Tratar fone 3264-6261 ou no
local.________________________

VENDE-SE casaàrtiaTibi- 
rtça. 107, com 2 quartos, ̂ ala, copa. 
C02., area de serv iço ̂  3 cômodos 
nos fundos com banhetro e gara
gem RS 40.000.00 -  01 casa á rua 
Bahia, 185, com quarto, coz., ba
nheiro 3 cômodos nos fundos e 
garagem  g ran d e , v a lo r RS 
30.000,00-01 chácara no Corvo 
Branco com 3924m^ a 20 metros da 
SP- 261, valor RS 40.OOO.OO. Tratar 
fone 3263-1772 com Romana.

VENDE-SE casa na Rondoa 
vaJor RS 8.500.00-*^ fmancimanc-
10. Tratar fone 3263-1365.______

VENDE-S E uma cdicula qui
tada, com I dormitòno, sala, cozi
nha. banheiro, garagem, valor RS 
17.500.00 aceito proposta, carro 
ou moto. Tratar fone (O u  14) 3813-
6686._______________________________________________

VENDE-SE Apartamento 
residencial Ipê, acabamento de 
pnmeira, cm ótimo estado dc con- 
sen  açáo. Tratar fone 3263-0522 
(horano comcrciaJ).

CLUBE ATLÉTICO LENÇOENSE 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CON VOC A-SE os diretores do C luhc Atlético Lençoensc para 
rcuniflo extraordinária no dia 05 de julho de 2004, ás l9h30naruaX V  
dc Novembro^ 768. conforme Aít. 24 -  LciraC.

JOAOSÈRCIOD EM ORAES-PRESIDEVIT

SINDICATO RURAL DE LENCOIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOC AÇÀO DE ASSEMBLEIA 

GERAL EXmAORDINÁRJA
OSINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA nos lermos 

estatutários convoca seus associados para rcunirem-se em assem
bléia geral extraordinária, a rcahz.ar-se nodiaO? dc julho de 2004. ás 
8:00 (oito horas), na sede deste Sindicato Rural, á rua Ccl. Joaquim 
Gabncl. n^ 35. nesta cidade de Lençóis Paulista, a fim de discutirem 
e votarem a seguinte Ordem do Dia: a ) -  Leitura, Discussflo e V^otaçào 
da Ata da Assembléia anterior; b ) Ratificaçáo da Conv ençáo Coletiv a 
dc Trabalho formalizada entre este Sindicato Rural e outros c os 
Sindicatos profissionais rurais, valida paraoSetorC anavieiro.com  
vigência cm rd e m a io d e  2004a 30deabrilde2005;c)-C onccssik) 
de outorga dc poderes a Dirctona deste Sindicato para assinatura das 
referidas Convenções. Nâo havendo número legal de associados 
prescnies para a realização da assembléia cm primeira convocação, 
fica determinada a segunda para as I0:00(dez) horas do mesmo dia 
c no mesmo local.

LcnçuiaPauJuita, 2846junhode2iNM
FRM ENFGIIJK>UT2CONECUAN-PRESrDF.NTt

Prefeitura M unicipal 
de Areiópoiis

L t l V  I J 72
"OispÔ€ sohre a ftxüçâo tiú rcmufttraçâo por aubiuHos para oa 

iK upam eideucarf^ de f^estderaedaCàmarade \ ereadores t  Vereadores 
do Município de ArtiòpoUi e dá ouiras providências *

o PREFEITO DO M l NICiPIO DE AREIÓPOLIS, no u»o das 
atribuições legais íaz saber que a CÂMARA MUNICIPAL aprovou c ele 
sanciona e promulga a seguinte Lei
Artigo - O valor do subsidio devtdo aos ocupantes dos cargos de 
Presidente daCámara de Vereadores e Vereador, òo M unicí pio de Areiópo- 
lix SP. fica fixado nos valores instituídos pela presente Lei para o exercício 
do mandato eletivo dc 0 1 de janeiro de 200S a 3 1 de dezembro de 2008. 
Artigo 2^-Será de RS 1.661,94 (Hum mi Icseisceniose sessenta e um reais, 
noventa e quatro centavos) mensais, o v alor do subsid io dev ido ao ocupante 
do cargo eletivo dc Presidente da Câmara de Vereadores do Município dc | 
Areiopolis. e. dc RS 915.88 (novecentos e quinze reais, oitenta e i)Wo\ 
ceniav os) mensais, o v alor do subsídio para o ocupante do cargo de Vereador 
Municipal
A nigo 3* - O valor instituiòo pelo artigo anienor será pago mensaJmenic cm 
parecia uníca. a iniciarem 01 de janeiro òe 2005 cujo primeiro vencimento 
ocorrerá em lOdc fevereiro de 2005 e assim sucessivameme todo d ia 10 de 
cada més.
Artigo 4* • Fica facultado ao setor responsável pela quitação dos valores 
pecuniários a proceder a retenção do montante dev ido á titulo dc imposto 
de renda e outras incidências prev idervciarias ou legais, se houv ei. diretamen- 
ic do subsidio a scr pago.
Paragrafo Único -  Poderá, igualmente serem descontadas ausências do edil. 
que deixar dc compàfecer as Sessòes Legislativas, sem a observância do artigo 
23 da Lei Orgânica do Município de Areiópoiis ou do disposto dos artigos 
9 | e seguintes do Regimento IntenK) da Câm an de Vereadores.
Ariígo 5* • Os valores instituidos para pagamento do subsídio, discrimina
dos no artigo 2*. serio corrigidos moneianamente dc forma mcn&al. pela 
aplicaçâodíotndicc Nacional de Preços ao Consumi dor (I.N.P.C idívulgado 
pelo Instituto B ras i lei rode Geografia eEstatística(LB. (3. £). ou outro índice 
que venha a substitui-lo.
Parágrafo r  - A cada período de doze < 12 ) meses, sera eferuado o  còmputo 
de todos, os índices, a fim dc apurar eventual diferença, na forma prev ista 
no artigo 37. inciso X. da Constituição Federal
Parágrafo 2* • Em sendo apurado eventual diferença a mcr>or no repasse, 
esta será somada ao índice do més imediatamente sub^(len te  e incorporada, 
para todos oa fins ao valor do subsidio.
A n igo  6* - Tera direiioo Presidente da Câmara de Vereadores e Vereadores 
em receber por Sessão Extraordinária, sempre que houver necessidade de sua 
conv octçâo. na forma da L^i Orgânica do Município e do Regimento 1 nterno 
dá Câmara dc Vereadores.
Parágrafo t* - O valor, a que se trata O" capuf* do artigo será de RS 83,15 
(Oitenta e Ires reais, quinze centavos), por sessão extraordinária e será 
quitada no mês subseqQenie â sua realização.
Parágrafo 2* - A correção monetária do valor estipulado com adie ional por 
sessâo extraordinária, será realizado na forma prev ista pelo artigo 5* e 
respectivos parágrafos da presente Lei.
A n igo  7*-as des pesas decorrentes da presente dapreseme Leicorrefâopor 
conta de dotação orçamentarias próprias, suplementadas se necessário. 
Anigo 9* - Esta Lei entrará cm vigorem 01 dc janeiro de 2005. revogadas 
as disposições em contrário
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VT N D F - S E disquclcira Pio- 

nner para 12 eds c um telefone 
Philips vem fio Tratar avenida 
Procópio Ferreira 139/145 Ce- 
capM utirâo.

VENDE-SE filhotes dc Pit 
Bull. valor RS 150.00. Trator rua 
Jorge .Amado, 605. Cecopou fone
3204-5906.______________________

VENDE-SU uma bctoncira 
320 htmscom motor, ótimo preço. 
Tratar fone 3263-2534.

V EN Dh - S E íogâo BroiOanp 
u ^ o .  Tratar rua Tíbinça. 289 ou
fone 3264-3053_______________

VLNDE-SF assinatura ü i- 
rccn  por RS 80.00. Tratar fone
3263-6653.___________________

vrNDE-SE^wçIhi»dcD\D 
Sony ímodclo 325) pouco uso. 
\  alor RS 395,00. Tratar rua Jorge 
Amado. 2H4 -Cecap ou fone 3264-
5580________

ATF N Ç A O : Fazenu>s puJ- 
V cnzaçâo no combate de doenças 
c pragas cm plantai frutíferas c 
omamcniflis. inclusive adubaçâo 
dc solo, corretivo c folhar. Fone 
3>L7(I62-

£ X U  k^Ò L S  - e  uM PRASI.M  
SÀ( )PAULO: Sátodo 104)7 Oiar- 
ta-feira, I4 ‘ü7 -  Sabado. 17 0? 
(^hiorta-lcnra. 2 14)7 - Sábado, 24D7 
- Guanii-feira, 281)7 -  Sábad*). 3 1 ̂  
07. <)l'TRAS: Domingo. 11U7 
Ihitinga -* Domingo, 11/07 - iacu- 
tinga. Monte Siáo. Aguas dc Lin- 
doia. Serra Negra c Pedreira -  Dtv 
mingo, 18ti7 -  fbrtinga -  Demingu, 
19*09- Aparec ida do Norte Trutor 
tbir: 32M -7919477^7639am Eb- 
za ou 3263-6938 9702-7108 com 
.Ari indo
' ÒrB(â(TI Saoii» Fvprdilo ’ 
‘ Meu Sanik» I vpc4'i ' V*.
* *V-la* c uf̂ cuU'.  ̂ TiCVla
Éjor» Oc «ilIis.V V u.’ «:-prT.i mfrfcedi 
piH min̂  iunu* .x:* Ssntnrf Icmis
(. r<si i>

V que : 
s òv que S« *
V (H que 'mM« m Su 
\c\. pr4‘ici«*fTíc. 
K*r̂ a. corofscfn c

* SunU' C iu cn c i ro .  
0(n Oooperaden,

. ' i1* - UTçm*
i j i* d « * m c .  ái>- 
w rontOade

I s

Aieivfa meu *) */ cr o
pcdMko AjuiJa*mc a I
h<rav nunoa tvnilia.
xenda ao meu pedul» 
d o o lv a -m c a p s /c  a iTo.'V ^'dade Sen> 
grao pcL.' rr^ > da smL  l k>«i9
IV T. .j I .J-K iffTT. i: M.i, ierr;3* 

(Ke/ar l í  A m  MoAj  c
ta/r> •« d i  o w .  m « id v

*a,di ÍMmqi**
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USADOS C OHM
C osipraiM oe C o o M rc io a

PABX

3264-3644 ou 3264-3444
d e  J a n e i r o ,  3 3 2  

n ç ó i s  P a u i i a t a

FAÇA FCSTA
cÃAans foo

ber^çài »J M S U M M tf  
n o Ê O C R  
f t f  M tO tO

7 m 5 i

FONE: 3264-3155

Financiam ento para 
ve icu lo  a  partir de 1975

Omni: Cônsul t f  as taxas:
R ua XV d #  N o v em b ro , a a a

M  1 0 4

Empréstimo Pessoal

CHAVEIRO XV

A menor taxai
gaua apmcntar CIC AC 

Cwpfoeames de Aandi AcsideAca 
ecaiAo^

I . fcí hNA I. ÇAr • íníf
LIGUE:

3 2 6 4 -1 1 2 2

Sempre o menor preço!

O ieves e 
vervrçoi

Ovivav
cc»d í̂ivodo:.

3263-6395 
9711-6615 34 a*
Auo XV d e  N e v e m b re , 6 6 9  
Im  (rente o e  bonce Sredeace

M ? ; 6

íiirf/l

M A R C E N A R IA  
O O  A M A R IL D O

AR IO S EMBUTIDOS. 
COZINHAS PLANEJADAS E

S E R V I Ç O S  E M  G E R A

(14> 3263.1912 
<14(9716-4168

vv
R. F ranc isco  Radtchi. 427  
Jd. Hum aita - Lençó is Pta

SOA U EU lO R U A PfU SSiO  E ST Í AOUMfl

E M T R Ê G A S  
C O M  R A R Ê D C Z

Fone: (14) 3263-0270 
Fone/Fax: (14) 3263-2564

R ua  Cei. Jom qufm  A n se lm o  M ertíns. 503  • Centro

e r r y  FONE:3263 1039
O tC A  S
Offcey Aoóerio ktoretra C 9 £0  i 9 00^ e Cúrmen i A  Storeira CAh. > - '

IMÓVEIS À VENDA------------------------------

Ki-sídcncias: Bela \'is ta  -  Rb 35.(KH>.(K);C enm>c pi>eina 
beml(Kali/ada -óiimopreviKParqueAnlániea-RS !“ü 

250 l50.iMl0.(H);Anionieia-RSS0. HK).000.0():No\a 
' l ciHÓÍN RS25.(KM).(MI;J.Alvorada-RS50'65.0(M).(i0; 

P. i li/abclh - RS 50.(KKMK»; Monlc Azul -  RS30.0Ü0.(HJ: 
Rondon RS 50.(KM).(M); Sào Judas -  RS bO.ÜOO.OO: P.S. 
J.isé RS 110,(M)0.00: V. C apoani RS 70.0(M).(H); 
Nillaue RS‘m.(M)(i.(M);|ia!narat\ R SI20 2(M).(VK).0<i; 
l birama. - RS 52. SO.lKKI.OO.
T errenos: Itamaraiy -  IoIcn residenciais e ax n c rc ia i'; 
Parque Sào Jt)se - 368.00 ni2: Llbirama RS I8.000.(M»; 
Vi Ia ('apoani 2 ItMcsjunlos. murados, dc esquina. 
S parlan ien tos; Ypè N ovedeJulho- Jacarandá-B ct.i 

ItM O S O U T R A S O P Ç Ò E S  DE IMÓVEIS KM
r0 1 X )S ()S  HAIRROS.

CONTÁTE n o s  9-moit: àkout^gccíos^voixcny.bt
P iA N JA O  OS VfNOAS NO FINAI O t U M A N A  3764 4212

G R U O LWART LUBRIFICANfTES Valorizando o homem, 
construindo o futuro.

•

VISITE N O S S O  N O V O  SITE: W W W . iw a r t . C O m . b r  R O D O V IA  M A R EC H A L  R O N D O N . K M  304  - LEN Ç Ó IS  PAULISTA - TEL;(14) 3269 -5000

http://WWW.iwart.COm.br


Lions Club e Rotary Club promoveram dois grandes eventos sociais 
no final de semana, ambos acompanhados pela equipe de O Eco. 
Veja os melhores flashes.

Depois da troca de presidente, Adelaide Martini 
Travain, Rosânfiela Pânico, SeLson Travain Zorzeto

e Ângelo José Pânico

Mesa diretora da solenidade, form ada por (direita para esquerda) José Morales. 
Dé ytazzine, Norberto Pompermayer, Victório Anholeto, Adilson Bapíistella

e representantes do Lions das cidades vizinhas

Edo Mario de Santos e sua esposa Rosa Maria Casali 
de Santos ju n to  com os amigos Vera Maria Casali 

Baptistella e seu esposo Adilson Augusto Baptistella,
no jan tar do Rotary

Presidente Adilson Agusto Baptistela 
e o ex^residente  Victório Anholeto.

Rita, Rosa, Adelaide, Rosângela Pânico e
Angela, no Rotary

Fabiano e filh o s dos novos presidente do Rotary;
Luiz, Taliia, Bruna

Luiz Leda e Rubens N ei Damaceno, no Rotary

Troca de presidente do Lions: Adilson Baptistella e 
sua esposa Vera Maria Casali Baptistella e Iraci 

Pescara Anholeto e seu esposo 1‘lclório Anholeto.

Padre Silvano Palmeira, pároco da Cecap, é 
convidado especial para missa em Pralúnia. dia 02 de 

agosto, quando de\'e mostrar seus dotes de
cantor para os fié is

i O T ; 5 Q L ^ i : < E B i a v ; i i a ^ l ) g , is*'

Tânia e M arlene de Agudos, prestigiando a troca 
de presidência do Rotary' de Lençóis 4 .

Q U A D R I L H A  
R R A C /
N C A D  

F O G U E IR A  
- i E ^ M in t O S  M A I S !

/ .

' - .t  VN'
Edson Zacharias 
e Ricardo Placca, 

no jantar  
do Rotary

Rua Oaraldo P a r« n  tfe Sarros, 177 
Em frente ao Cemitério Hunkipal

[SH©W;

NO CRCMIO R 
C R A N O E S  A T

tm *•
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I
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1 ^ :
A empresa laboratório Facol Júnior, do curso de Administração, reuniu  

estudantes, educadores, empresários em cerimônia na Câmara M unicipal para 
apresentar seus projetos. S a  foto , Carlos presidente do Diretório Acadêmico, 

Sidney Bento, Afonso Placca, Dé M azzini e Luiz Américo.

t • r  4>

LWART
homem,
•d* futuro

os 200ssJl
OE PALHA

Convites: R$7,00
(crianças até 12 ar>os não pagam ) 
f u n c i o n á r i o s  G r a t i s


